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DE ALCALA SEMANA SANTA

E s t a  s e m a n a  e n
LA CRONICA
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A lca lá  p or coacción  y p revaricación  

m ien tra s  lo s  p o lic ía s  le  lla m a n  a 

g rito s  « fa sc is ta »  y  « F u jim ori»

Izquierda Unida de Alcalá: Crónica y  
nombres cie una crisis anunciada

H o ste ler ía  y A lim en tación , lo s  d os  

secto res con  m á s q u ejas en  1991

Tres personas chantajean a una 
mujer pidiéndole un millón «para que 

no les pase nada a tus hermanos»

Torrejón: T res m u jeres in tox icad as  

a l lim p ia r  la  ca ld era  de un  C olegio

Baloncesto, difícil compromiso:
El Juventud Alcalá decide este fin de 
semana su permanencia en Primera

•  Gasolina o Diesel, Manual o Automático, 

24 válvulas. Turbodiesel 12 válvulas

•  Hasta 200 cv. y 2.975 c.c.

•  Amortiguación por Gestión 

Electrónica.

•  Climatización "Peugeot Climate Control.

AUTO RALLYE ALCALA
C tra. d e  B arce lo n a , km. 29. Tel. 882 06 43. Via C o m p lu ten se , 94. Tel. 888 o8 68 
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LA CRONICA
DEL HENARES
Semanario de información

Policía de Alcalá

DENUNCIA AL 
ALCALDE POR 

COACCION

E
l Comité de Trabajadores 
del Ayuntamiento de Alca
lá de Henares presentó el 

pasado miércoles, en el Juzgado 
número 6 de la calle Colegios, una 
denuncia contra el alcalde, Floren
cio Campos, al que atribuye deli
tos de coacción, prevaricación, fal
sedades y atentado contra la liber
tad sindical, por impedir el acceso 
de los policías municipales a la Ca
sa Consistorial durante la celebra
ción del pleno monográfico sobre 
la droga del 24 de marzo.

El abogado Jesús Alonso, 
acompañado de varios miembros 
del Comité, entre los que se en
contraba el policía expedientado 
Jesús Chillerón, interpuso la que
rella sobre las once de la mañana 
en la sede del citado Juzgado.
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El Nuncio en Alcalá

UREÑA AUSENTE 
DURANTE VARIOS 

DIAS SANTOS

L
a principal novedad de la Se
mana Santa de este año es 
que será la primera que pre

sida el obispo de Alcalá, al haberse 
creado la diócesis el pasado 13 de 
octubre de 1991, aunque monseñor 
Ureña no estará presente en los ac
tos del Miércoles, Jueves y Viernes 
Santos (incluida, por supuesto, la 
Procesión General del Viernes San
to en la que participan todas las co
fradías) debido a que asistirá a la 
Semana Santa de Ibiza, al regir 
aquella diócesis simultáneamente a 
la de Alcalá, mientras se nombra un 
nuevo prelado para la zona. Manuel 
Ureña regresará a Alcalá el sábado 
día 18. Otra novedad de relevancia 
es que después de cerca de mil años 
se celebrará una Misa Crismal, en la 
que se bendecirán los Santos Oleos.
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M emoria de la OMIC  

HOSTELERIA Y 
ALIMENTACION, 
MAS DENUNCIAS

L
os sectores de Hostelería y 
Alimentación han sido una 
año más los más denuncia

dos en la Oficina Municipal de In
formación al Consumidor por los 
vecinos de Alcalá de Henares, se
gún el avance anual de la memoria 
de este organismo a la que ha teni
do acceso este periódico.

Los restaurantes han sufrido 99 
reclamaciones, mientras que los es
tablecimientos de alimentación fi
guran en segundo lugar con 78 de
nuncias. En el tercer puesto de es
ta clasificación aparece Sanidad 
con 70 reclamaciones. En la parte 
inferior de esta tabla se encuen
tran, sorprendentemente, los sec
tores de Agua, Correos y Trans
portes Públicos, con 4, 8 y 9 recla
maciones respectivamente.
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Tels. 889 45 12 / 48.
ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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(enfrente del Parque Municipal).'
Tel. 880 09 93.
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APOYO AL COMITE DE LA 
POLICÍA LOCAL DE ALCALÁ

AMOR CIEGO

Los abajo firmantes, trabaja
dores de la Policía Local, mani
festamos nuestro apoyo a los re
presentantes del Comité miem
bros de nuestro colectivo, recha
zando y condenando la propuesta 
hecha en el escrito del PSOE/A1- 
calá de sustituirlos, ya que nos 
representan legítimamente con 
eficacia y dedicación; no siendo 
ellos precisamente los responsa
bles de una provocación sistemá
tica que se realiza desde el Equi-

A través del semanario LA 
CRONICA DEL HENARES 
quiero expresar una queja por el 
deficiente servicio de reparto del 
Butano en Alcalá. El pasado jue
ves pedí por teléfono una bombo
na y me la sirvieron el lunes, a las 
dos de la tarde, cuando ya había
mos tenido que preparar la comi
da en la placa eléctrica.

El sistema de aviso por teléfo-

po de Gobierno, contra el colecti
vo de la Policía Local.

Proponiéndoles, por tanto, 
que cambien ustedes los miem
bros del Equipo de Gobierno, 
pues las formas y modos de sus 
ediles distan mucho de estar 
acordes con los principios gene
rales de respeto hacia los demás y 
cumplimiento de sus compromi
sos.

Arsenio Dorado Frías y 103 fir
mantes más

no (conectando con un ordena
dor) es muy complicado para mu
chas personas y, además de tener 
que gastarte el dinero en la llama
da, el servicio después es demasi- 
do lento. El repartidor, en la ca
lle, dice que tiene órdenes de que 
sólo atienda las peticiones telefó
nicas. ¿Es éste el progreso que 
nos ofrece Repsol-Butano?

Eugenio Pérez Palomo/Alcalá

A los componentes del Comi
té Ejecutivo Local del PS(0)E 
les ciega su amor de madre, le
yendo su escrito publicado en LA 
CRONICA DEL HENARES, 3 
de abril de 1.992, y no ven o no 
les interesa ver lo que algunos de 
sus más encumbrados hijos hacen 
(deshacen). Ellos una vez quisie
ron ser, ya ni se acuerdan qué. 
Que fueron, lo que ahora tanto 
persiguen y les molesta. Que hi
cieron y pusieron la ciudad y las 
instituciones, y aún hoy lo siguen 
haciendo donde no gobiernan, en 
el lugar que les interesa para sus 
fines políticos. Ahora, ya coloca
dos, recordemos donde estaban y 
dónde paran muchos de ellos, ya 
son institución. Establecen las 
normas de convivencia y el espíri
tu democrático según sus conve
niencias. ¿Qué será de muchos 
de ellos cuando tengan que aban
donar esos cargas institucionales 
tan ricos?

Nosotros, policías locales, no 
ponemos en duda la legalidad de 
sus cargos, sino la capacidad de 
algunos concejales (alcalde) y el 
valor de algunos de los actos, que 
con arreglo a su función ejecutan 
sin el menor respeto para las per
sonas ni para el puesto público

que deberían representar.
Los policías locales no tene

mos que planteamos la repre- 
sentatividad de los com parteros 
que están a cargo de la negocia
ción y en defensa de nuestros in
tereses frente a estos se flores-ins
titución, pues cada demanda es 
respaldada y debatida por la tota
lidad de la plantilla de policías. 
Ellos sí han sido elegidos perso
nalmente y no sólo por estar en
cuadrados dentro de un partido 
(corriente dura o blanda) o  sindi
cato.

¿Quién conocía a algunos de 
estos se flores concejales-institu
ción que ahora con tanto apoyo 
popular se sienten?.

¿Quién sabía lo que pensa
ban o la capacidad que tenían?.

Todo se les suponía, como en 
la mili, y los hechos ahí están; al
gunos de sus actos están al borde 
de la ilegalidad. Hemos sido en
gallados y menospreciados reite
radamente por estas autoridades 
institucionales, las caules también 
deben dar ejemplo con sus actos 
y con ello poner en práctica los 
valores democráticos.

SOBRE EL PLAN DE 
CONVERGENCIA

Pedro Luis Am bite Barco 
Policía local. Alcalá

CRÍTICA A REPSOL-BUTANO

EDICTO
Habiéndose aprobado por la Comisión de Gobierno en su sesión cele

brada el 17 de marzo de 1992, el siguiente padrón correspondiente al PRE
CIO PUBLICO SOBRE PASO DE CARRUAJES del ejercicio de 1992:

- Números de recibos: del 1 al 1285
- Número total de recibos: 1..286
- IMPORTE TOTAL: 22.676.994 ptas.
Se establece como plazo voluntario de pago el comprendido entre el 15 

de abril de 1.992 y el 20 de junio de 1992 (o día inmediato hábil posterior).
Haciéndose constar que se notificaron colectivamente los respective» re

cibos mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comuni
dad de Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello a te
nor de lo dispuesto en el artículo 124,3 de la vigente Ley General Tributaria.

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días a con
tar desde el siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comu
nidad de Madrid, a los efectos de reclamaciones por las personas interesadas

Se advierte de que, transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán 
exigidas por el procedimiento de apremio y devengarán el recargo de apre

mio, los intereses de demora y, en su caso, las costas que 
se produzcan. Insértese en el B.O.CA.M.

Alcalá de Henares,
20 de marzo de 1.992 

EL ALCALDE

Sr. Director: de nuevo, y co
mo siempre, vuelve a tocamos la 
peor parte a los mismos de siem
pre.

A nuestro lúcido Gobierno se 
le ha ocurrido un Plan de Con
vergencia económica con Euro
pa, a pagar en cinco artos y por 
las capas más desfavorecidas de 
nuestra sociedad.

Converger con Europa no só
lo significa una serie de cifras ma- 
croeconómicas, que solamente 
dan una imagen global de la eco
nomía. Significa, también, con
verger en servicios públicos, con
verger en calidad y nivel de vida, 
converger en protección social, 
etc.

Pues no, a este paranoico go
bierno sólo se le ocurre recortar 
los gastos sociales; y como primer 
zarpazo, cuya excusa es reducir el 
déficit del INEM, deja desprote
gidos a unos 400.000 parados al 
aumentar el tiempo mínimo de 
cotización a un arto y reducir en

un 10% las percepciones por de
sempleo.

Desde luego no hay que ne
garles que sus soluciones son 
prácticas, injustas, pero prácticas: 
que hay déficit en el INEM, pago 
menos subsidios; que hay déficit 
en la Sanidad Pública, privatize 
unos servicios a los que constitu- 
cionalmente todos los ciudada
nos tenemos derecho a acceder 
gratuitamente.

Es posible que su próxima 
medida para reducir el déficit pú
blico vaya enfocada a las jubila
ciones y, como solución, prohí
ban a los espartóles cumplir 65 
arto6.

Y seguirá este gobierno en su 
larga serie de golpes bajos a los 
trabajadores. Y luego se inventa
rá alguna parafemalia elect ora lis
ta para volver a engañar al elec
torado. Y es que es la palabra 
más acertada: engallar, una y 
otra vez, engañar.

Area de Juventud de IU. Alcalá
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CALUMNIAS, DIFAMACIONES 
Y ATAQUES DEL PSOE

RÉPLICA A LOS CONCEJALES 
DEL PSOE DE ALCALÁ

Los objetivos son daros, con
cretos y precisos. Difamar, en
frentar y sobre todo, "romper" la 
línea con que IU está combatien
do la desastrosa Política de Per
sonal de los Concejales del PSOE 
de Alcalá. IU ha exigido, y va a 
seguir exigiendo, transparencia 
objetividad, rigor, organización y 
control, en el acceso y promoción 
en la Política de Personal.

No se puede consentir la polí
tica de incumplimientos, que lle
van a una situadón de conflido 
permanente en la Plantilla Muni- 
dpal, con el consiguiente peijui- 
cio en la prestación de servicios 
que tienen que prestar a los ciu- 
dadanos alcalaínos que para eso 
pagan sus impuestos.

Señores Concejales del PSOE 
cambien vds. los métodos, déjen
se de trajes a medida y consen
súen con los dos Grupos Políticos 
del Ayuntamiento, y con los re
presentantes de los trabajadores 
la Política de personal, y seguro 
que así los ciudadanos alcalaínos

se lo agradecerán. No sigan por 
el camino de las difamaciones, de 
las calumnias ni de las mentiras, 
ya que ninguno de los Concejales 
de Izquierda Unida tiene nada 
que ver con la persona a la que 
vds. hacen mención. Lo único 
que hizo nuestro Grupo, fue 
atender a un dudada no que de
nunció una situación anómala de 
dar rinco días para preparar 90 
temas, para un puesto de trabajo, 
y así lo hidmos. Se prolongó por 
lógica hasta el día 22, y k) demás 
es sabido por el panfleto hecho 
por dertas personas del Grupo 
de Concejales del PSOE. Es más, 
estamos de acuerdo con que se 
tomen las medidas que se crean 
convenientes contra ésta persona.

Con respecto a los Fundona- 
rios Munidpales que fueron in
sultados, expresamos nuestra 
más enérgica repulsa ya que nos 
consta que son personas to ta l 
mente respetables, que cumplen 
su cometido con toda exquisitez.

Grupo Concejales IU. Alcalá

LIMPIEZA DE LA MÁQUINA 
DE JERINGUILLAS

Sr. Director: Desde que em
pecé a trabajar en el manteni
miento y limpieza de la máquina 
intercambiadora de jeringuillas 
del Centro Munidpa! de Salud de 
Alcalá de Henares procuré ha
cerlo de la mejor manera posible. 
Pudiera ser que mi comporta
miento durante esta labor, no 
fuera del agrado de alguna perso
na (ignoro quién). Pero lo que sí 
puedo asegurar es que todo lo 
que hago, procuro hacerlo hones
tamente. Es por lo que ruego, a 
todo aquel que no esté conforme 
con mi forma de actuar me lo di
ga sinceramente, para que pueda 
corregir el error (si estoy equivo
cado), o aclarar el tema (si hubie
ra un malentendido).

Las críticas a mis espaldas, 
sólo sirven para dificultar mi tra
bajo, así como para poder en du
da, la confianza que han puesto 
en mí, y que sólo Dios sabe el tra
bajo que me ha costado ganar.

Aprovecho la ocasión, para

decir que esta máquina que tanta 
polémica ha suscitado en la opi
nión pública (y que ciertamente - 
su manipulación- tiene un riesgo 
que yo asumo) es muy positiva, 
tanto para el mantenimiento de 
una ciudad limpia de "residuos" 
peligrosos, como para evitar con
tagios. Además de servir para fa
cilitar información (en la que 
aporto mi experiencia), a los taxi- 
cómanos, sobre la forma de salir 
de la drogodependencia.

Francisco Pérez Barba/Alcalá.
Nota de R: Las críticas a las 

que alude nuestro comunicante 
no han sido vertidas jamás por 
nuestro medio de comunicación. 
Por el contrario, LA CRÓNICA 
DEL HENARES considera, en ge
neral, digna de elogio la tarea que 
se está realizando con la actual 
máquina intercambiadora de je
ringuillas y  aboga por la pronta 
instalación de las otras dos má
quinas intercambiadoras previstas 
por el Ayuntamiento de Alcalá.

Nota aclaratoria: La carta dirigida a los sres. Español y  Brihue- 
ga, que se publicó la semana pasada, y  que apareció firmada sólo por 
la Directora del Centro F .IA , debió haber recogido también la firma 
del psicólogo del Centro, ya que en el original eran ambos los "abajo 
firmantes". E l error es imputable a la composición de la revista.

Sr. Director: Ante el cúmulo 
de falsedades vertidas por el mal 
llamado Grupo de Concejales So
cialistas, en su comunicado de 
prensa titulado "EL INFRAC
TOR Y SU PROTECTOR", 
aparecido en la sección de OPI
NION, de su semanario, ruego 
que en mi legítimo derecho a la 
réplica, tenga vd. a bien publicar 
los hechos tal y como realmente 
sucedieron.

1°.- Es completamente falso 
que fueran varios miembros del 
Tribunal examinador los que me 
descubrieran haciendo uso de lo 
que se califica como "chuleta".

Fue tan sólo un vocal del Tri
bunal el que se percató de la utili
zación por mi parte de un medio 
de ayuda parcialmente ilícito. 
Parcialidad que se explica por el 
hecho de que el Presidente en 
funciones del Tribunal (el titular, 
Sr. Español, apareció y desapare
ció en el corto espacio de cinco 
minutos) tras la visión de la "chu
leta", me diese la posibilidad de 
continuar el examen aunque ana
lizado este en su totalidad sufrie
ra una penalizadón.

2o.- Es falso que me dirigiera 
en términos poco respetuosos a 
los miembros del Tribunal. Unica 
y exclusivamente, me dirigí al ce
loso guardián del Principio de 
Igualdad de Oportunidades ex
presándole que hubiera agradeci
do que semejante celo k) hubiera 
aplicado por igual a todos los 
opositores presentes, y no solo a 
uno de ellos. Fue este Vocal del 
Tribunal el único que se limitó a 
vigilar o en términos más correc
tos, a vigilarme, dada su situación 
estratégica y permanente en la 
Sala de Exámenes. Los demás 
miembros del Tribunal, o  desapa
recieron no volviendo a hacer ac
to de presencia, -caso del Sr. Es
pañol-, o desaparecieran esporá
dicamente, quizás a tomarse el 
"cafelito", o empleaban su tiempo 
en conversaciones que por su vo
lumen llegaban incluso a moles
tar a 106 opositores. Niego y acu
so de manipulación de los he
chos, el que se diga que siguiera a 
uno de los miembros del Tribu
nal hasta el servicio, para allí in
sultarlo gravemente.

3°.- Acuso al Grupo de Con
cejales Social-Fascinerosos, de 
querer politizar el asusnto en per
juicio de IU, y en particular de su 
Concejal el Sr. Joaquín Arias 
Abengozar, al presentarme como 
recomendado de este. A falta de 
argumentos objetivos y veraces se 
utiliza la mentira y la calumnia 
para desprestigiar a una auténtica 
Coalición de izquierdas y a un

concejal de esta, que por lo oído, 
está intentando que las contrata
ciones a dedo, pasen a mejor vi
da, sustituyéndolas por otras que 
se ajusten estrictamente a la lega
lidad vigente. En ningún momen
to el Sr. Arias me acompañó a vi
sitar al Concejal de Personal Sr. 
Español. La mayoría-minoritaria 
que gobierna el municipio, cono
ce que visité en primer lugar a la 
Concejala de Cultura, Srta. Dolo
res Pérez Quiró6, en segundo lu
gar al Concejal de Personal Sr. 
Español y en tercer y cuarto lugar 
a I.U. y al Comité de Empresa.

Con mis visitas pretendía que 
los Principios de Igualdad de 
Oportunidades y el de Publici
dad, se cumplieran tanto en su 
espíritu como en su letra, lo que 
no sucedía en una Oposición que 
concedía tan solo de 8 a 9 días 
para la presentación de instancias 
y 5 o 6 días para la celebración de 
las pruebas selectivas.

4°.- Por lo oído, este empleo 
de Abogado, no se pensaba sacar 
a libre oposición -¿traje hecho a 
medida?-; más tarde y por presio
nes de la oposición de izquierdas, 
se saca en unas condiciones tan 
precarias de tiempo, que tan solo 
permitirían que "alguien", que 
hubiera dispuesto de más tiempo, 
tuviera ya preparada la oposición, 
ya que en mes y medio es prácti
camente imposible preparar 90 
Temas, que es el máximo tiempo 
que la presión ejercida por I.Ü., 
el comité de empresa y mi perso
na, conseguimos, ya que las prue
bas selectivas pasaron del 17 de 
febrero al 25 de marzo.

5°.- Tras este relato, no será 
difícil entender que se aplicara 
sobre mi persona tan rigurosa vi
gilancia -había que descalificar al 
opositor contestatario-, al tiempo 
que se ignoraba a las otras dos 
opositoras, una de ellas ya traba
jadora del Ayuntamiento y cono
cedora del miembro del Tribunal 
encargado de mi vigilancia.

6°.- Denuncio de tergiversar 
los hechos y manipularlos por el 
mal llamado Grupo de Conceja
les Socialistas en su comunicado 
de prensa. Al tiempo que rechazo 
la utlización que se hace de mi 
persona con el exclusivo objeto 
de desprestigiar a IU, y en su par
ticular, a su concejal Sr. Arias.

7°.- Sres. Social-Fascineroso6, 
sus brabuconadas y amenazas de 
inhabilitación no perturban mi 
ánimo en lo más mínimo. Actúen 
como estimen oportuno, yo, lle
gado su momento, también lo ha
ré con toda la fuerza que el Or
denamiento Legal me confiere.

El Infractor
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mvm
Juan-Pablo  Mañueco

BOCAZAS, TORRES CAÍDAS, COZ 
AL INEM, GRILLOS Y CIEMPIÉS

H
ay semanas que deberían ser bo
rradas del calendario, porque 
ponen los nervios de punta y 

erizan más el cabello que muchas pelícu
las de Frankestein, o de esas en las que 
en cada plano parece que te van a salir 
zombis con cuchillos, hachas o motos ie
rras en los dedos, para buscarte el intes
tino delgado o el intestino grueso, según 
el apetito sanguinario que tenga en cada 
caso el homicida morcillero.

La cosa empezó a ponerse trágica con 
las carcajadas del presidente, que, 

en uno de sus viajes al exterior (que es 
donde más le gusta sacarles la lengua a 
los periodistas), dejó boquiabierta a la 
concurrencia al decir que comprende 
que el ciudadano se haya «cansado» de 
verle..., crítica letal que, retransmitida 
por la pantalla amiga gubernativa, viene 
a ser la primera opinión contraria al po
der que aparece en RTVE desde finales 
de los años 50, aproximadamente. Con 
acciones como ésta se principia, y se aca
ba dejando salir por la cajaboba las opi
niones del 80% de los españoles, que no 
han votado a FeliPesoe. Peligroso. Peli
groso. Habría que ir pensando en darle 
un corte de cabeza a más de uno en To- 
rrespaña, para que no vuelva a colarse 
otro alarde de sinceridad presidenciable. 
A quien ya le ha acertado en pleno 

/^ r o s t r o  el salivazo de la crisis (esta 
temporada vuelan cantidad de escupita
jos en cualquier dirección, menos donde 
todas las bocas tenían que apuntar, que 
es a la dimisión de ese M. Jiménez que 
trabaja en un banco) ha sido a don Leo
poldo Torres, fiscal digital del Estado. El 
dedo del partido le nombró y el dedo del 
partido le «depone» ahora, por abajo.
A este Leopoldo le tiene uno muy su- 

xV frido de cuando era diputado corte

sano por Guadalajara, no por méritos, 
sino porque estaba «colocado» de pri
mero de lista («Traga, pueblo, traga. Et
cétera»)... En el 89, decidió don Leo pro
bar un poco el mostillo de la verdadera 
democracia y se presentó en las candida
turas abiertas del Senado (FeliPesoe ha
bía pensado en el mocito para que presi
diera la Cámara Santa). No le eligieron, 
claro; y le tuvieron que recompensar con 
lo de Fiscal Digital, para que no se per
dieran las neuronas privilegiadas de este 
cráneo genial al servicio del Estado.

Ahora te echan, Leo, pero ya te bus
carán algún chóllete nuevo, tío. No 

vayas a preocuparte.

Las líneas se me acaban a velocidad 
de miedo y quiero comentar lo del 

INEM. Horrible, y eso. Espantoso que, 
en lugar de luchar legítimamente contra 
la corrupción en el desempleo, se cerce
nen las prestaciones de quienes sí las re
ciben honradamente. Y si la excusa es 
que no le queda dinero a este gobierno 
que lo recauda a manos llenas, que nos 
expliquen en qué puñetas se lo gastan y 
que declaren la guerra a la corrupción, 
empezando por la suya propia, en vez de 
asestarle una puñalada así de grande a 
las verdaderas necesidades sociales.

Frente a la incoherencia del gobierno, 
los sindicatos rumian la posibilidad 

de huelga. Lo que faltaba. El gobierno 
desgobierna y los sindicatos tiran la coz 
de obligar a que eche el cierre el tende
ro de la esquina, que probablemente es
tá más agobiado de lo que ellos, en su 
sindicalismo decimonónico, piensan.

Este es un país de grillos mamangan- 
tes que camina con el mismo dolor 

que un ciempiés afectado de lumbago en 
las articulaciones. Voy a ver qué trámi
tes piden para nacionalizarse marciano.

Aunque la Semana Santa 
todavía no ha iniciado su an
dadura, los policías de Alcalá 
se han empeñado desde hace 
semanas en mortificar a los 
dos "santos" de su mayor de
voción, como son el alcalde y 
el concejal de Personal, para 
que templen su espíritu y su 
lengua.

Mientras que el alcalde de 
Alcalá no tiene tiempo para 
preocuparse de comentar de
nuncias como la que le han 
puesto k>6 policías municipa
les, el concejal de Personal ha 
encontrado su argumento-es
cudo, que es remitirse al con
venio laboral, común a todos 
los trabajadores municipales.

Pero lo de un convenio 
único para todos ya lo sabía 
cuando firmó un preacuerdo 
únicamente con una parte de 
los funcionarios. Tal vez por 
ello se le ve con cierta melan
colía por los pasillos del 
Ayuntamiento y cierto toque 
de intelectual orgánico en pa
ro. Y es que las concejalías no 
son luego como uno piensa 
cuando se está dentro de la 
batalla de las listas.

Aunque hace un par de se
manas aquí se afirmó que lo6 
policías de Alcalá se marcha
ron a casa a merendar, des
pués de encerrarse en la Casa 
Tapón, en realidad adonde 
fueron es al Ayuntamiento, a 
seguir dando "la murga de los 
am elantes”, que diría el can
tante Carlos Cano.

Más de un alcalaíno ha cri
ticado duramente la ausencia 
del obispo de Alcalá de la ca-
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- pital de su diócesis en las 
procesiones principales, al 
"huir" a Ibiza (es su "otra" dió
cesis), donde participará en 
la procesión general y masiva 
de fieles y cofradías del Vier
nes Santo.

Los comentarios apuntan 
a la ausencia del obispo Ure- 
ña en la principal procesión 
de la primera Semana Santa 
de su llegada al cargo, en la 
que se habría dado a conocer 
a la gran mayoría de alcalaí- 
nos.

A pesar de que el nuncio 
papal presidirá dos oficios re
ligiosos, lo que evidentemen
te significa una atención es
pecial a la recién nacida dió
cesis alcalaína, y de la recu
peración de la misa crismal 
después de casi diez siglos, 
algo igualmente positivo, el 
caso es que después de mil 
años la Semana Santa de Al
calá seguirá sin gozar de la 
presencia de su obispo, preso 
de la lentitud de la jerarquía 
correspondiente que sigue sin 
dotar la cátedra de Ibiza.

Aunque los concejales de 
IU de Alcalá se apresuraron 
a calificar de ineficacia al de
legado de Medio Ambiente 
alcalaíno por la cuestión de 
los vertidos en el río, final
mente se ha demostrado la 
inconveniencia de esta acusa
ción, ya que este ha sabido 
actuar con rapidez ante el ca
so, al realizar propuestas que, 
también ágilmente, Guadala
jara y Azuqueca de Henares 
han aceptado desarrollar en 
fechas próximas.

La cuestión es que todos 
estos proyectos no se queden, 
precisamente, en agua de bo
rrajas.

Feo. Javier Casado Arboniés

LOS CUENTISTAS 
TAMBIÉN MUEREN

L
a muerte, como to
do cuanto la antece
de, está destinada a 

sorprendemos. Así, estos 
días ha coincidido el falleci
miento de dos escritores a 
quienes el escribidor de lla
nuras frecuentó por moti
vos de trabajo y de estudio. 
El primero de quien tuvi
mos noticia fue Juan Gar
cía Hortelano, genial nove
lista y gran conocedor de la 
literatura, por lo que en 
consecuencia dedicó su vi
da profesional al Ministe
rio de Obras Públicas, lue
go supimos que un tumor 
cerebral había acabado con 
Vintila Horia, que no hace 
mucho se jubilara como 
Catedrático de la Universi
dad de Alcalá de Henares. 
Nada vamos a añadir de 
García Hortelano, pues a 
ello se han dedicado ya las 
mejores plumas del país, 
pero sí del profesor V. Ho
ria y de su paso por las au
las complutenses.

El abogado y escritor ru
mano es un personaje 

controvertido. Esto salta a 
la vista cuando Jesús Par
do, en "El Mundo", dice 
que su muerte "priva a Ma
drid de uno de los residuos 
más pintorescos y brinda al 
psicólogo un nuevo tema 
de fascinante estudio. As
pirante a genio se quedó 
en mediocre; aspirante a 
campeón de la derecha, se 
quedó en zaguero del fas
cismo", mientras J. Ernesto 
Ayala-Dip, en "El País", lo 
define como "intelectual 
comprometido con causas 
filosóficas, literarias y hu
manas de difícil encaje en 
un patrón maniqueista"; es 
más, Pardo recuerda que 
en Francia, tras concedér
selo, declararon desierto su 
premio Goncourt por sus 
publicaciones antisemitas 
en Rumania y un miembro 
del jurado le tachó de "mi
serable"; por contra, Ayala-

Dip observa que ganó di
cho premio y hubo de re
nunciar tras una "campaña" 
que le acusaba de filofas- 
cista.

Por si pusiera un poco 
de luz, debemos decir 

que V. Horia era Licencia
do en Derecho y tras exi
liarse por diferentes países 
recaló en Madrid en 1.952. 
A la Universidad alcalaína 
llegó en el momento de sú 
fundación como Catedráti
co de Literatura e impartía 
clase a los alumnos de 
Geografía e Historia. En 
esos años, continuaba edi
tando relatos y asuntos de 
ciencia-ficción, escribiendo 
páginas en "El Alcazar" y 
apareciendo en la tribuna 
de los actos públicos de 
Fuerza Nueva con Blas Pi- 
ñar. No tuvo reparos en 
amañar elecciones a deca
nato usando antiguas leyes 
franquistas y vacíos jurídi
cos que impedían votar a 
todos cuantos no fuesen 
catedráticos, y eran tres, o 
tenía "zumbes" como rele
gar a los alumnos con bar
ba, si bien sus larguísimos 
aprobados le salvaban de la 
crítica abierta.

V. Horia, atrincherado 
tras la libertad de cáte

dra, no admitía más ciencia 
que la de impartir sus lec
ciones magistrales, de esca
so aparato crítico, con una 
reiterpretación febril y pro

pia de la Historia, la Litera
tura y la Cultura mundiales 
como una carrera entre el 
bien y el mal, donde él ade
más repartía los papeles a 
su antojo, borrando de un 
plumazo épocas como la 
llamada "Ilustración" o au
tores como Marcel Proust, 
por poner ejemplos que 
vienen a la cabeza de gol
pe, pues repasar y describir 
nuevamente tales barbari
dades sería ya de manico
mio y uno no está para esos 
trotes o para añadir un par 
de indignadas verdades en 
horas difíciles para sus alle
gados.

En cualquier caso, como 
conocimos con detalle 

su obra y algunas de sus 
obras, el director de cierto 
diario debería explicar có
mo puede hablarse de V. 
Horia tildándolo de inte
lectual que "nunca colabo
ró al irresponsable escán
dalo de las verdades defini
tivas". El lector tiene dere
cho a estar mejor informa
do, ya que le informan, 
aunque me temo que sobre 
este caso el devenir verterá 
una espesa capa de olvido 
o, en palabras de Pardo, es 
un autor que "ha muerto 
póstumamente, pues ya lo 
estaba mucho antes de mo
rir". El fin, García Hortela
no tituló su único libro de 
poemas "Echarse las pecas 
a la espalda". Pues a ello.
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EL DISTRITO VII
Siguiendo el camino trazado la 

semana pasada vamos a seguir re
pasando la problemática de todos 
los distritos alcalaínos y esta sema
na vamos a referimos al DISTRI
TO VII:

Tienen una forma aproximada
mente rectangular con sus lados 
mayores situados en la dirección 
E.NE-O.SO. En su zona más occi
dental tiene un amplio parque lin
dante con la Crta. de Daganzo y la 
calle Luis Astrana Marín; el resto 
está constituido básicamente por 
una estructura urbana de tipo resi
dencial, de carácter variable según 
su morfología, que va desde las vi
viendas de baja densidad, en una o 
dos plantas de los alrededores de la 
Plaza de Luis de Antezana (cons
trucciones antiguas, de tipo popu
lar y calidad baja), las calles Noria, 
Infancia, Silo, Pintor Picasso, San 
Félix de Alcalá y alrededores de la 
Plaza de la Cruz Verde hasta las 
densidades más altas de bloques de 
construcción moderna en el resto 
de la zona, estos últimos de tipo 
medio a medio-bajo.

En este distrito acaba de termi
narse un plan de obras que estaba 
presupuestado en 1.990 y que as
cendía 80,6 millones de pesetas a lo 
cual se ha añadido la construcción 
de una acera en la parte trasera de 
la c/Quevedo, en la parte superior 
del aparcamiento de Caballería Es
pañola.

El Plan de Obras de este distrito 
comprende el acondicionamiento 
total o parcial de las siguientes ca
lles: Astrana Marín, Carretera de 
Daganzo, Plaza Cruz Verde, Daoíz 
y Velarde, Pintor Picasso, San Félix 
de Alcalá, Noria, Silo, Marqués de 
Santillana, Torrelaguna, Infancia, 
Muelle, Huertas, Gallegos, Muri
llo, Ribera, Quevedo, Manuel Aza- 
ña, Pintor Juan Arellano, Santa 
María de la Cabeza, Eras de San 
Isidro, Ferraz, Marqués de Moran
te.

Sin embargo, es necesario al 
igual que en el resto de los distritos 
alcalaínos el seguir diseñando pla
nos de este tipo para mantener la 
ciudad en un estado digno como 
sus ciudadanos nos merecemos.

Pero este distrito sigue care
ciendo de centro cívico, centro de 
salud, biblioteca, instituto de E. 
Medias, guardería infantil y otras 
infraestructuras necesarias en la 
idea de prestar aquellos servicios 
que demandan los ciudadanos.

■  PISTA FLORIDA Y PARQUE 

O’DONNEL

: Se debe seguir adelante con la 
idea de llegar con la Pista hasta la 
Vía del Ferrocarril y reformar y 
mejorar la actual. También es ne
cesario el arreglar canastas y porte
rías en el centro del parque.

■  ERAS DEL SILO:

Es conveniente llegar a un 
acuerdo con la familia Calleja para 
poder hacer en este lugar un gran 
aparcamiento subterráneo y enci
ma pistas polideportivas y zonas de 
esparcimiento. Esta zona sería ne
cesario el comunicarla por debajo 
con la Ctra. de Daganzo con el par
que O ’Donnel.

■  APARCAMIENTOS SUBTERRA
NEOS:

Ya hay tres construidos y dos 
programados. De los construidos el 
de la zona de Simago no acaba de 
terminarse en la vida ocasionando 
grandes trastornos a sus úsanos y a 
las personas que tienen que transi
tar por la zona. El de Caballería 
Española también está dando algu
nos problemas y el programado en 
la c/Infantado no está muy claro

ALCALÁ: UNA CIUDAD
PARA EL SIGLO XXI

Joaquín Arias Absngozar

que los vecinos lo quieran

AMPLIACION CLUB DE PEN
SIONISTAS Y HEMEROTECA:

Esta ampliación está programa
da desde hace tres años sin que 
hasta la fecha se haya procedido a 
su ampliación incorporando la fin
ca colindante.

■  ZONA CRUZ VERDE, PASAJE 
DE ESCOBEDOS Y C/MORAL:

No acaban de acondicionar esta 
zona y el aparcamiento hace mu
chos meses que ya se terminó. 
¿Cuáles son los motivos por los que 
no se ha acondicionado esta ace
ra?. Otros temas que afectan al dis
trito son la construcción de una ro
tonda en la gasolinera de San Isi
dro y la Pasarela de la calle de In
fantado, que tiene que unir este 
con el distrito VIII.

SE BUSCAN
D os bandurrias y  un laúd, para 
grupo d e  pulso y  púa d e  Alcalá 

d e  Henares. Llamar a:

Tela.: 888 66 98 y  889 99 87

SE VENDE O ALQUILA 

Local com ercial 100 m2 ,1 3  
m etros d e  escaparate con  rejas. 
Sem iesquina Juan d e  Austria.De 
14 a  17 hrs o  d esd e  las 21 hrs. 

Tal. 466 30 84
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COMUNIDAD DE MADRID 
CONSEJERIA DE ECONOMIA 

D.G. DE EMPLEO

PROGRAMA DE  
FORMACION

EX C M O . AYTO 
A LCA LA  D E  HNRES

TERCER TALLER DE EMPRESAS
¡EMPRESARIO!
E l M ercado U nico E uropeo  comienza en 1.993. La supre
sión de barreras a la libre circulación económ ica (de perso
nas, bienes, capitales y servicios) constituye una excelente 
oportunidad para  tu em presa, pero  tam bién, un im portante 
nesgo si no te  sabes adaptar a tiempo.
OBJETIVO
Form ación aplicada y A sesoram iento en m ateria em presa
rial para  la m ejora en la gestión de pequeñas y medianas 
empresas.
BENEFICIARIOS
Pymes que deseen optim izar su gestión em presarial 
SERVICIO A LAS EMPRESAS
-SEMINARIO: 50 horas de formación con diferentes áreas 
de la gestión.
-TUTORIA; la em presa dispone de un Tutor-Consultor para 
la realización de un prediagnóstico y la realización de planes 
que enfoquen la previsión y planificación de la empresa. 
MATRICULA GRATUITA

INFORMACION Y SOLICITUDES

oode
Plaza Santos Niños, s/n 

Tels. 881 34 61 y 881 34 62 
Fax. 882 60 02 

28801 ALCALA DE 
HENARES (M adrid)

Moda Joven

fofo  V
Galle Rio Salado, 1

T E l .  ®  0 9  87
Alcalá de Henares

LAPIDARIO
•  "Para negociar, bebe bitter-kas"
Los policías municipales refiriéndose al concejal de Per

sonal de Alcalá de Henares, Fernando Español.

•  "La Thatcher a tu ‘lao’, es un cola-cao"
Los policías municipales aludiendo al alcalde de Alcalá 

de Henares, Florencio Campos.

•  "No entra dentro de mis expectativas ser al
caldesa de Alcalá"
Pilar Liedó, subdirectora general de Política Interior.

•  "Es mentira que Fali y yo hayamos estado a 
punto de pegarnos"

Francisco González, concejal de IU, en referencia a sus
diferencias con el portavoz de la coalición, Fali García.

•  "Los ciudadanos que recomienda IU son 
unos copiones"

Fernando Español, concejal de Personal de Alcalá, refi
riéndose a un candidato supuestamente recomendado

por el concejal de IU, Joaquín Arias, que fue expulsado 
de una oposición acusado de copiar en el examen

•  Las reclamaciones de los administrativos 
son una operación del equipo de gobierno 
para dividirnos.
Un miembro del comité de empresadel Ayuntamiento

de Alcalá

•  "La Semana Santa no la ha organizado sólo 
el cabildo catedralicio"

José Maclas, concejal complutense de Festejos

•  "Es su primera Semana Santa en la diócesis 
de Alcalá, y se va a Ibiza"

Rumor en los pasillos del Ayuntamiento sobre la ausen
cia del Obispo Manuel Ureña durante estas fiestas

•  "Un técnico dijo que aquella habitación era 
veneno puro"

Dos trabajadoras intoxicadas tras limpiar una caldera 
de un colegio de Torrejón de Ardoz.

•  Con este pabellón cubierto hemos apostado 
por un proyecto especial para Las Fronteras

Carlos Muñoz, concejal de urbanismo de Torrejón.

•  "Yo no llevaría nunca a mi hijo a jugar al 
Alcalá"

Luis Miguel Alonso, gerente del Club de Fútbol Avance

•  "Este entrenador no tiene ni puñetera idea"
Una aficionada del Juventud Alcalá de balonmano, alu

diendo a Jordi Alvaro



10 de abril de 1992 LA CRONICA del Henares ALCALA/42

Los m unicipales llamaron «fascista» y «Fiyim ori» a Campos

EL COMITÉ DENUNCIA AL ALCALDE 
POR COACCIÓN CONTRA LA POLICÍA
Fernando Español: "mientras no haya paz social, no habrá negociación"

El Comité de Trabajadores del 
Ayuntamiento de Alcalá presen
tó el pasado miércoles, en el Juz
gado número 6 de la calle Cole
gios, una denuncia contra el alcal
de, Florencio Campos, al que 
atribuye delitos de coacción, pre
varicación, falsedades y atentado 
contra la libertad sindical, por im
pedir el acceso de los policías a 
la Casa Consistorial durante la 
celebración del pleno sobre la 
droga del 24 de marzo.

E
l abogado Jesús Alonso, 
acompañado de varios miem
bros del Comité, entre los que 

se encontraba el policía expedienta
do Jesús Chillerón, interpuso la que
rella sobre las once de la mañana en 
la sede del citado Juzgado.

Alonso presentó, además del es
crito, un acta notarial en el que se re
gistraba la prohibición de acceder al 
Ayuntamiento en palabras del su
binspector de la Policía Municipal, 
Juan José tamayo, que se negó a de
cir al notario la procedencia de la or
den. También se entregó un docu
mento en el que 70 agentes, como 
testigos, ratificaban la veracidad de 
estos hechos. El alcalde, Florencio 
Campos, explicó más tarde a este pe
riódico que "la orden ha sido del con
cejal de Seguridad, Pablo González, 
pero yo la ratifico plenamente”.

■  ¿INHABILITACION?

El abogado de los denunciantes 
explicó que el fundamento de la que
rella "es una actuación del alcalde de 
esta ciudad, prohibiendo el paso de 
los policías a un pleno en el que se 
iba a debatir un tema tan importante 
para ellos como es el de la droga".

Sin embargo, parece poco proba
ble que el interés de los policías en 
aquel pleno no fuera otro que el de 
utilizarlo como escaparate para sus 
reivindicaciones salariales, como ya 
hicieron y fueron expulsados en an
teriores sesiones plenarias. Este es, 
precisamente, el principal argumento 
que el equipo de gobierno ha utiliza
do para impedir el paso de los agen
tes en repetidas ocasiones, si bien los 
auxiliares y administrativos también 
se manifestaron ruidosamente hace 
unos días en el interior del Consisito- 
rio y no fueron desalojados.

De todas formas, parece poco 
probable que esta denuncia desem
boque en alguna falta para el alcalde, 
o incluso que se llegue a celebrar el 
juicio, ya que, en casos de este tipo, 
ni siquiera se admite la querella. Pe
se a todo, Jesús Alonso explicó a LA 
CRONICA DEL HENARES que 
esta denuncia es "una lucha de la Ad
ministración, que se autoprotege, 
con los derechos de los trabajadores, 
que viene ya de lejos". El letrado ase
guró que "hay precedentes de conde-

Miambros del com ité de empresa

ñas a ediles tanto en las Audiencias 
Provinciales como en el Tribunal Su
premo, por conductas de prevarica
ción y por ir contra la libertad de sin
dicalismo".

Por todo ello, Alonso explicó que, 
"en caso de que la sentencia nos sea 
favorable, vendría en principio la in
habilitación del alcalde para su cargo, 
al margen de las condenas penales 
que pudiera haber, tanto a nivel de 
multas como a nivel de privación de 
libertad, aunque esto es adelantar 
bastante un asunto que acaba de ini
ciarse".

■  EL ALCALDE, IRONICO

A pesar de estas declaraciones, 
fuentes próximas a la alcaldía asegu
raron a este semanario que Florencio 
Campos no se ha inmutado con la 
querella. Hace dos semanas, cuando 
ya se rumoreaba la interposición de 
una denuncia, el primer edil explicó 
irónicamente, a la salida de un ple
no, que "me parece bien, que hagan 
lo que quieran”.

De todas formas, durante la ma
ñana del miércoles LA CRONICA 
quiso recabar su opinión, pero el al
calde tenía una agenda muy apreta
da, dado que ese día debía asisitir al 
entierro del padre de Arsenio Lope 
Huerta, antiguo alcalde de Alcalá y 
ahora delegado del Gobierno en 
Castilla-León, fallecido el pasado 
martes.

A pesar de que la denuncia no 
acabe con el procesamiento de Cam
pos, como puede intuirse, el Comité 
opina que "el aviso está dado": "la 
Administración es un poder impor
tante, pero creemos que este paso 
había que darlo, porque este alcalde 
había entrado en una dinámica de 
dar órdenes ilegales. No nos importa 
que el sancionen o no, lo importante
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sonal, Femando Español, 
el hombre con el que el 
Comité negoció el prea
cuerdo de subida salarial: 
"Para negociar, bebe bit- 
ter-kas", "Vuelve a Cuba"...

El mismo Español expli
có a LA CRONICA que 
"mientras no haya paz so
cial, no podemos negociar 
nada. El equipo de gobier
no lo que no puede hacer 
es negociar sectorialmente, 
para eso hay un Comité y 
un Convenio Colectivo en

el que se defienden los in
tereses de todos los traba
jadores".

La portavoz del PP, Es
ther García, apuntó que "si 
había un convenio para ne
gociar, el concejal de Per
sonal no tenía que haber 
firmado ningún preacuerdo 
con la Policía, porque lue
go no lo cumple".

No hay que ser muy lis
to para darse cuenta que el 
conflicto entre equipo de 
gobierno y Comité-Policía

dista mucho de solucionar
se, aunque una vía de esca
pe puede ser la próxima 
firma del acuero marco en
tre los sindicatos y la Fede
ración Regional de Muni
cipios, base sobre la que se 
discutirá el Convenio Co
lectivo de Alcalá de Hena
res, donde la Policía Muni
cipal buscará la equipara
ción de sus salarios con los 
de otros municipios de la 
Comunidad de Madrid.

Antonio R. Naraqjo

es el hecho de que se pue
da juzgar este tipo de he
chos, para evitar abusos de 
poder y que no se nos vuel
va a impedir entrar al 
Ayuntamiento o a la sala 
del Comité", declaraba 
Chillerón en la puerta del 
Juzgado.

Antes de estos aconteci
mientos, los policías muni
cipales habían realizado 
una "ofensiva" contra Flo
rencio Campos, manifes
tándose por todo el centro 
urbano el pasado martes 
con gritos y pancartas.

■  «COMO FUJIMORI»

Junto a las habituales 
"Florencio socialista, Ja, Ja, 
Ja" o "Danos el dinero", los 
muncipales innovaron con 
otras alusiones por las que 
tres de sus compañeros 
han sido expedientados. 
Así, los cincuenta agentes 
movilizados, no se sonroja
ron al corear al unísono la 
coplilla "Florencio fascista, 
sí, sí, sí", compararle con el 
golpista peruano Alberto 
Fujimori, o cantar "La 
Thatcher a tu ‘lao’, es un 
cola-cao". Sin embargo, el 
grito estrella del martes fue 
"Florencio, dimite, la "poli" 
no te admite.

Tampoco se libró de la 
quema el concejal de Per

G R U P O J
CASTRONOS

Ofrece sus serv id os  

de cocina in situ a 
Colegios, Em presas 

y Colectividades.

Consultar condiciones 
y  precios, con estudio 
de valores nutritivos.

T. 88294 11
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El nuncio del Papa presidirá las procesiones del Jueves y Viernes Santo

MONSEÑOR URENA, AUSENTE EN 
SU PRIMERA SEMANA SANTA COMO 

OBISPO DE ALCALÁ DE HENARES
Sí oficiará la «Misa Crismal», después de mil años

La principal novedad de esta Se
mana Santa es que será la prime
ra que presida el obispo de Alca
lá, al haberse creado la diócesis 
el 13 de octubre de 1991. Monse
ñor Ureña no estará presente en 
los actos del Miércoles, Jueves y 
Viernes Santos, debido a que asis
tirá a la Semana Santa de Ibiza, 
por regir aquella diócesis simultá
neamente a la de Alcalá, mien
tras se nombra un nuevo prelado 
para la zona. Manuel Ureña re
gresará a Alcalá el sábado día 18.

O
tra novedad de relevancia es 
que después de cerca de mil 
años se celebrará una Misa 

Crismal, en la que se bendecirán los 
Santos Oleos, con motivo de que Al
calá haya vuelto a ser sede episcopal 
desde el siglo X.

j t f t  ü  .i  -»*» - * - - - * *  -

Uneipe
ESPECIALIDADES ALEMANAS,

TRES PISTAS DE BOLERA 

DONDE PODRA DEGUSTAR
NUESTRA SELECCION 

DE CERVEZAS DE 
IMPORTACION Y NUESTRA COCINA 
ALEMANA RESERVAS DE MESA

KNEIPE, S.L 28801 Alcalá de Henares
Mayor, 45. Tel. 881 25 26 (Madrid)

El Domingo de Ramos, el próxi
mo día 12, la primera cadena de Te
levisión Española retransmitirá al 
completo -ha programado una hora y 
media para esta emisión- la procesión 
que se celebrará a las diez de la ma
ñana, a continuación de la bendición 
de ramos en la fachada gótica de la 
iglesia Magistral Catedral. En la pro
cesión participarán las cofradías de 
las peñas, que recorrerán la plaza de 
los Santos Niños para asistir a la misa 
que presidirá el obispo en la Magis
tral.

El lunes, a las doce de la mañana, 
se celebrará la Misa Crismal, la cual 
no se celebraba desde hace casi mil 
años, y consiste en la bendición de 
los Santos Oleos, presidida por el 
obispo y todo el presbiterio diocesa
no, alrededor de 120 sacerdotes que 
se reunirán en tomo a monseñor 
Ureña.

El martes por la noche, a las 22,30 
horas, el obispo pronunciará el pre
gón de Semana Santa en la catedral, 
de donde a continuación saldrá el vía 
Crucis. Esta solemne procesión pasa
rá por las siguientes calles y conven
tos: la plaza de los Santos Niños, Re
verendas Filipenses, Madres Agusti
nas, Santa Ursula, Capilla del Oidor, 
capilla de San Ildefonso, convento de 
San Juan, conventos de las religiosas 
Escolapias y Carmelitas, iglesia de la 
Imagen, plaza de las Bernardas, San 
Felipe Neri, Cardenal Cisnero6 y re
greso a la iglesia Magistral.

La Procesión del Silencio, como 
es habitual, se celebrará el miércoles, 
con la participación del Cristo de las 
Columnas, el Ecce Homo, que será 
llevado en andas por la cofradía de 
las peñas. La procesión saldrá de la 
iglesia de la Imagen, y seguirá por la

Pasa a página 46
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Cem enterio Jardín de A lcalá de Henares

YA ES U N A  R E A L ID A D  
YA P U E D E  SER PROPIETARIO

Cemenerio Jardín  es un lugar natural, donde encontrará calidad en las construcciones e instalaciones, eficacia en los servicios 
y sobre todo: atención y tra to  personalizado.

E n la ribera del H enares, puente de Zulem a, al pie de los pinares, hemos recuperado este paraje llenándolo de árboles, p rade 
ras, plantas y hasta un lago.

Cem enterio Jardín, es una Em presa Mixta, con la garantía del Ayuntamiento de Alcalá de H enares y la experiencia de la ges
tión privada.

•  COM PRA EN REGIM EN DE PROPIEDAD •  ED IFICIO  CON TODOS LOS SERVICIOS
M ediante escritura notarial, inscrita en Capilla con asistencia religiosa, amplios velatorios, crematorio,
el Registro. aparcamientos, cafetería, etc.

•  MANTENIM IENTO SIN COSTE ADICIONAL •  UNIDADES DE ENTERRAMIENTO
U n lugar vigilado, cuidado, atendido perm anentem ente COM PLETAM ENTE TERMINADAS
y limpio Individuales y familiares de diferentes tamaños.

DESDE 290.000 PÍAS. FINANCIACIÓN INMEDIATA. BONIFICACIÓN ESPECIAL PARA RESIDENTES EN ALCALÁ

C E ME N T E R I O

mrnJkL.
J A R D I N

Venga a visitarnos o pídanos más información en:

C/ TINTE, nQ 1-3QB. ALCALA DE HENARES 

Tels.: 883 11 52 / 883 11 89
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Viene de página 44
calle Escritorios, hasta la plaza de 
Cervantes, calles Pedro Gumiel y Be
del, calle Santiago y vuelta a la iglesia 
de la calle Imagen.

Los oficios del Jueves y Viernes 
Santo, a las 18 y 17 horas respectiva
mente, serán presididos por el nun
cio del Papa, monseñor Tagliaferri, 
aunque sin la presencia de Manuel 
Ureña, ya que el obispo de Alcalá 
asistirá a los actos de Semana Santa 
en Ibiza desde el miércoles hasta el 
Viernes Santo.

A las 20,30 horas del Jueves Santo 
saldrá la procesión del Cristo de Me- 
dinaceli, desde la plaza del convento 
de las Bernardas, siguiendo a la plaza 
de los Santos Niños, calle Escritorios, 
plaza de Cervantes, calle Santiago y 
regreso a la plaza de las Bernardas.

■  RECUPERACION DEL CRISTO 
DE LOS DOCTRINOS

El Viernes Santo, además de la 
Procesión General, saldrán otras dos 
más, la del Santo Cristo de la Agonía, 
en la madrugada, desde la iglesia de

Santa Ursula hasta la iglesia Magis
tral, y la de la Virgen de la Esperanza 
(que salió por primera vez el año pa
sado tras quince años de ausencia), 
que partirá de la ermita del Cristo de

los Doctrinos a las 19,30 horas, y se 
unirá a la general en la calle Escrito
rios.

A las ocho de la tarde se pondrá 
en marcha la Procesión General, la

LOS QUE CONOCEN EL VALOR 

DE UN LAN C IA

SORPRENDER CON SUS NUEVOS PRECIOS

Acérquese a cualquiera de nuestros 

concesionarios para conocer los nuevos 

precios LANCIA. Compruebe nuestras 

extraordinarias condiciones de finan

ciación y valoración de su vehículo 

usador Se va a sorprender. ¡Seguro!

^ 8 8 - 8 9 % .  
M  90-91
M  CAMPEON DEL MUNDO M  
M i  DE RALLIES

D IT A L A U T O , S .A .
Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31,200 (esquina a calle Ávila) 

Tels. 889 72 11 - 880 04 33 - 880 04 49 
ALCALÁ DE HENARESLANCIA DEDRA

LANCIA DELTA

LANCIA THEMA
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más populosa pues en ella participa
rán las nueve cofradías existentes. Es
tas son las de Jesús de Medinaceli, 
Cristo de la Columna, Virgen de la 
Esperanza, Jesús con la Cruz a Cues
tas, Cristo de la Agonía, Cristo de los 
Trabajos, Virgen de los Dolores, San
to Entierro y Virgen de la Soledad.

La Procesión General tiene este 
año la novedad de que después de un 
lapso de dieciséis años el Cristo de 
los Doctrinos presidirá la procesión. 
Situado en la ermita del mismo nom
bre, en la calle Colegios, se mostrará 
durante la procesión en la plazoleta 
de la ermita y contará con la ilumina
ción artificial pertinente. No se saca
rá en procesión debido a su lamenta
ble estado de conservación, aunque 
está prevista su reparación para el 
año próximo.

Allí harán realizarán un pequeño 
acto de veneración todas las cofra
días, al paso por delante del altar en 
la puerta de la ermita, homenaje que 
se ha organizado de manera que no 
se rompa el ritmo general de la pro
cesión y no se abran huecos. La can
tante Charo de Alcalá interpretará 
dos saetas en la citada ermita y en la 
casa de Cervantes.

■  RECORRIDO 
DE DOBLE LONGITUD

La procesión de Viernes Santo 
tendrá este año un recorrido de do
ble longitud que en años pasados, 
pues, si en las Semanas Santas ante
riores la procesión, después de salir 
de la iglesia Magistral, sólo llegaba a 
la calle del Tinte, después de pasar 
por la de Santiago, para regresar por 
la calle Mayor.

En esta ocasión, desde la calle 
Tinte se seguirá por las calles y plazas 
Libreros, Cuatro Caños, Teniente 
Ruiz, Giner de los Ríos, Colegios, 
Cervantes y Mayor, a la altura de la 
Casa de Cervantes, donde se despi
den las cofradías de la Virgen de la 
Soledad y del Cristo de las Peñas. El 
resto se dispersará en la plaza de los 
Santos Niños.

Por otro lado, en cuanto a la posi
ble liberación de un preso durante la 
Semana Santa, es un proyecto que fi
nalmente se ha descartado, según ha

manifestado el concejal de Festejos, 
José Macías, "porque nos ha sido de
negada la petición formulada al mi
nisterio de Justicia, y se nos ha dado 
el argumento de que es una práctica 
que se está abandonado en aquellas 
ciudades con prisión donde se cum
plía esta costumbre, como, por ejem
plo, Málaga."

Las cofradías recibirán este año 
una aportación del Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares cifrada en 60.000 
pesetas para ayuda de compra de flo
res. El resto del presupuesto que ha 
destinado la concejalía de Festejos a 
la organización de la Semana Santa 
complutense llega a los dos millones 
de pesetas, con el que se sufragarán 
los gastos de contratación de nueve 
bandas de música, las cuales acompa
ñarán las procesiones, así como pu

blicidad y cartelería para anunciar los 
actos programados.

■  CUMA RELIGIOSO

El canónigo de la iglesia Magistral 
y delegado de medios de comunica
ción del obispado alcalaíno, Luis 
García Gutiérrez, ha destacado la or
ganización urbana de la Semana San
ta del año pasado, "pues fue muy 
acertada, y creo que se logró una 
gran seriedad, y reseñaría dos aspec
tos. Uno, el clima profundamente re
ligioso que se suele tener en los últi
mos años en el Vía Crucis del Martes 
Santo, es una procesión muy seria y 
muy sobria, y por otro lado, la es pee- 
tacularidad de la general de Viernes 
Santo." FR
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ANÁLISIS

IZQUIERDA UNIDA DE ALCALÁ: 
CRÓNICA DE UNA CRISIS ANUNCIADA

Joaquín Arias

T  a coalición IU  de A lcalá de 
^ H e n a r e s  se encuentra in 
mersa en una marejada que 
amenaza con convertirse en 
tempestad. D esde que Julio  
Anguita presentó su dim isión  
com o coordinador general de 
IU, los temores ocultos de los 
variopintos com ponentes de 
este prom etedor proyecto de iz
quierdas, por lo m enos en su 
gestación, han salido a la luz 
pública, rom piendo el signifi
cado original del apellido de la 
form ación.

El debate central de es
ta crisis es la conveniencia 
o no de la disolución del 
Partido Comunista de Es
paña, base de la coalición 
que también integra el PA- 
SOC, Izquierda Republica
na y los llamados "Inde
pendientes", con Cristina 
Almeida a la cabeza, en un

partido único, a la postre 
Izquierda Unida.

En el fondo de esta 
cuestión, que si no se pue
de clasificar de superficial 
si al menos de "simple" pro
blema de organización, in
tereses y tradición añeja, 
aparece un debate más 
profundo, con claros ejem
plos en el gobierno auto
nómico y en distintos mu
nicipios de la región, entre 
los cuales aparecen tanto 
Alcalá de Henares como 
Torrejón de Ardoz.

■  ANGUITA-ADRADA, 
VILALLONGA-POVEDA

En IU Alcalá existe 
también una clara dicoto
mía. Por un lado aparece el 
‘número 1’, Rafael García

Francisco González Adrada

Poveda, defensor de una lí
nea política próxima a la de 
Isabel Vilallonga -acuerdos 
que no pactos con el 
PSOE, si bien aquí García 
se desmarca ligeramente 
de la candidata autonómi
ca, más proclive a gobernar 
en un momento determina
do con Leguina, mientras 
que Fali García niega este 
extremo con el alcalde Flo
rencio Campos-, y por otro 
el ‘número dos’, Francisco 
González Adrada, defen
sor a ultranza de las tesis 
de Anguita y poniente en 
la Asamblea local de IU de 
la abstención como voto 
útil ante el programa socia
lista, propuesta rechazada 
pero con un 30 por 100 de 
apoyo entre la militancia. 
Otro apartado de la crisis

entre la cúpula enlaza di
rectamente con esta rela
ción PSOE-IU. Así, Gon
zález Adrada, "aliado" con 
Joaquín Arias, acusa vela- 
damente a Fali García de 
ser blando con el equipo 
de gobierno, de descuidar 
el mareaje en lo que Adra
da denomina "política del 
día a día”.

En resumen, González 
Adrada es partidario, co
mo Arias, de un enfrenta
miento más abierto con el 
PSOE, con un único fin: 
"disputarle el 60 por 100 
del voto que tiene ahora 
mismo", objetivo que no se 
puede cumplir si, como él 
opina, "se confunde a la 
opinión pública haciendo 
de IU una muleta ocasio
nal del PSOE".
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Isabel Villalonga

Las críticas hacia Gon
zález y Arias también arre
cian, en este caso de una 
óptica también clarísima y 
más evidente en el primero 
que en el segundo: su su
misión, nacida de su condi
ción de funcionarios muni
cipales, a los intereses de 
Comisiones Obreras, lo 
que en ocasiones les lleva a 
desmarcarse de la discipli
na del partido o, como en 
el caso de las privatizacio
nes, hacer cambiar la opi
nión inicial para no dar 
una mala imagen de falta 
de unidad.

Un factor añadido es la 
ambición personal de Gon
zález Adrada: no es que 
quiera derrocar a su líder, 
pero le cuesta, por carác
ter, ceder cuando está se
guro de que su forma de

ver las cosas es la mejor. 
Es un político que entien
de su profesión, ideologías 
aparte, como una mezcla 
de picardía y espectáculo - 
marcarse el tanto de pedir 
un minuto de silencio a la 
más mínima, visitas a los 
ditritos, reparto de octavi
llas...-, que echa de menos 
en un "científico" Fali Gar
cía o en unas "lactantes" 
María Casado o Teresa 
Galeote.

Pero Fali García parece 
haberse cansado de las an
danzas de su compañero e, 
incluso, se rumorea que 
podría pedir su cabeza en 
una asamblea a celebrarse 
a finales de este mes... y de 
paso de de Arias si se pone 
a tiro.

Lo demás son conjetu
ras, entre las que destacan

Julio Anguita

Rafael García Poveda

supuestos enfrentamientos 
dialécticos, división de la 
coalición en dos, o intentos 
del tándem Adrada-Arias

para evitar que Fali García 
se ocupe más de su cargo.

Antonio R. Naranjo
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Financiados por el Ayuntamiento y el M inisterio de Educación

INAUGURADOS CUATRO GIMNASIOS, 
UN COMEDOR Y UN POLIDEPORTTVO

Desde el pasado martes distintos 
colegios públicos de Alcalá dispo
nen de nuevas instalaciones. Los 
centros «Arcipreste de Hita», 
«García Lorca», «Beatriz Galin
do» y «Puerta de Madrid» han es
trenado cuatro gimnasios, ejecu
tados por la Concejalía de Educa
ción y financiados mediante el 
convenio MEC-Ayuntamiento.

E
l colegio Manuel Azaña tam
bién ha estrenado nueva ins
talación, un comedor para 200 

comensales, con cocina, servicios, 
despensa... Este edificio está cons
truido anexo al propio colegio pero 
totalmente independiente, de mane
ra que en el futuro podría ser utiliza
do por los vecinos del distrito II.

Por último,, el colegio Emperador 
Fernando acoge desde la misma fe
cha un polideportivo que, además de 
atender las necesidades del propio 
centro, podrá ser utilizado por los ve
cinos del distrito III. También dará 
servicio a los alumnos de los centros 
Francisco de Quevedo e Infanta Ca
talina, y a las competiciones deporti
vas de los institutos de BUP IV y 
VIII.

El complejo cuenta con una pista 
polideportiva de 1.000 m2 y dos divi
siones plegables que posibilitan el 
entrenamiento de tres equipos al 
mismo tiempo, además de vestuarios, 
almacén y servicios.

ADMINISTRATIVA, con experiencia, 
buen nivel cultural, mecanografía, 

ofimática (MS-DOS) WP 5.1, dBase III, 
Symphony, busca empleo en empresas u 

oficinas del Corredor en jornada intensiva. 
TeL 911/270415

EMISORA DE RADIO 
busca estudiantes de periodismo 

que quieran hacer prácticas.
TeL 6790155

BREVES

LA FISCALIA ACTUARA 

EN EL TEMA DE LOS 

VERTIDOS AL RIO

La Fiscalía del Tribunal Superior 
de Justicia de la Comunidad Autóno
ma de Madrid ha instruido diligencias 
informativas para esclarecer el origen 
de los vertidos sobre el cauce del río 
Henares, a su paso por Alcalá, regis
trados hace un mes.

El Ayuntamiento ha recibido una 
notificación en la que el Tribunal Su
perior demanda documentación sobre 
lo que considera "presuntos hechos de
lictivos", por los que el Consitorio 
complutense ha denunciado a la em
presa Colgate-Palmolive y a Azuqueca 
de Henares, como posibles responsa
bles de los vertidos.

El concejal de Medio Ambiente, 
José Luis García, ha valorado positiva
mente esta actuación de la Fiscalía, 
además de declarar que "ello demues
tra el alto grado de sensibilidad que es
tá demostrando la sociedad contra los 
delitos ecológicos".

Como ya les informamos en ante
riores números de LA CRONICA, lo6 
vertidos tóxicos cubrieron varios kiló

metros del río Henares, dejando a su 
paso decenas de peces muertos.

FALLECE EL PADRE  

DEL EX ALCALDE DE  

ALCALA, ARSENIO  

LOPE HUERTA

El pasado martes falleció Arsenio 
Lope Sancho, padre del que fuera al
calde de Alcalá de Henares, Arsenio 
Lope Huerta, actual delegado del Go
bierno de Castilla-León, cuando se en
contraba en un periodo de convalecen
cia en el hospital del Ejército del Aire 
en Arturo Soria, después de haber su
frido una embolia.

Lope Sancho, comandante de Ca
ballería retirado, contaba con 83 año6 
de edad. Al entierro, que se celebró el 
miércoles a las 14,00 de la tarde, asis
tieron cerca de 300 personas, entre las 
que se encontraban, además de fami
liares, el alcalde de la dudad, Floren- 
d o  Campos, el comisario, Jesús Saínz, 
el torero David Luguillano, concejales 
de todos los grupos políticos de las an
teriores y actuales corporadones, rep
resentantes de las casas regionales y un 
gran número de funcionarios y sindica
listas de la UGT.
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En Semana Santa, conciertos diarios

6 y  t l m  t u l

Miércoles
ETC, ETC, ETC y ETC
Ritm and Blues

Jueves
¡Gran Sorpresa! 

Viernes
Los perros muertos 

no lloran 
Música raspa 
Sábado 

Cantalarrana 
(Música años 60)

Domingo 
Muy t a r d e
( P o p - r o c k )

•

Todos los días 
a las 10 de la noche

Miércoles

Monday Morning 
Blues Band

Jueves

Los perros muertos 
no lloran

Viernes
Cantalarrana

Sábado

Muy tarde
Iodos los conciertos 

comenzarán a las 12 de la nociré

Un saludo de la Panadería
Metrópolis, tu bar de copas. Plaza de los Santos Niños, 7 

Blues Bar. Centro Comercial Nueva Alcalá, Local 216
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TRIBUNA ABIERTA

IMPOTENCIA E INDEFENSIÓN
Cuando algunas personas intentan disfra

zar su soberbia, su intolerancia y otros califi
cativos similares amparándose en su cargo, en 
su poder y además lo pretenden justificar to
do con su razón y un sin fin de difíciles expli
caciones y lo hacen para satisfacer su eso, ese 
"de aquí el jefe soy yo y tu mi subordinado" 
cuando así se actúa me pregunto ¿qué dife
rencias hay entre estos comportamientos y los 
de las dictaduras?. Cuando esto pasa y ade
más el subordinado es funcionario lo tiene di
fícil. Será sancionado, expedientado, amena
zado, etc. con o sin razón, qué más da tener 
razón, lo que importa, de lo que se trata es de 
amedrentar, de castigar.

Pues bien, esto está pasando con preocu
pante frecuencia en el Ayuntamiento ae Alca
lá y acaba de pasar hace sólo unos días, donde 
unos funcionarios vamos a ser expedientados 
por el simple capricho de una o unas personas 
retratadas en las líneas de arriba. ¿De qué se 
nos acusa? Parece ser que de insultos, insul
tos que nadie ha realizado y que nadie por 
tanto ha podido escuchar, pero qué importa, 
se trata de meter en vereda, de poner firmes a 
unos pocos para que sirvan de ejemplo, de 
descargar sus ganas ya viejas contra algunos, 
por ello, ¿qué más da de qué se nos acusa?, el 
caso es la satisfacción personal de poder ha
cerlo.

Pasando cosas así sólo puedes sentir im
potencia e indefensión. Impotencia, porque 
en esta situación poco puedes hacer contra 
semenjantes personas. Indefensión, porque 
siendo funcionario sólo te cabe la vía del con
tencioso administrativo, vía lenta y cara. Pue
den pasar años para ver qué resuelve el tribu
nal correspondiente. Verdad es que según la 
ley, el expediente lo deben desarrollar un Ins
tructor y un Secretario que a su vez deben ser 
funcionarios. Pero qué se puede hace si se 
trata de una decisión únicamente política (en 
este caso) y que al final tiene la palabra el que 
ordenó empezar el acto.

Si no lo han adivinado les diré que me es
toy refiriendo al expediente que nos van a 
abrir a tres policías Municipales por orden del 
máximo mandatario de la ciudad, el limo. Sr. 
Alcalde Don Florencio Campos Corona y al
gún otro de la misma Casa. Máximo manda
tario sí, pero menos mal que con algunas limi
taciones en su poder, por ejemplo la de orde
nar detenciones ilegales.

El problema fundamental y gordo es que 
estos señores confunden el gobernar con el 
mandar; la obediencia natural, con la obe
diencia ciega, tipo "lo que vd. diga señor”; el 
respeto, con la sumisión absoluta; y lo peor de 
tooo, lo personal con lo político o sindical. En 
definitiva se creen los amos de todo y la ver
dad es que sólo están de paso y damos gracias 
por ello, porque sólo estén de paso. Está cla- 
rao que han perdido el norte.

Pretenden que por ser policías (de Alcalá 
claro) sólo tenemos derecho a poco más que 
a respirar y claro, siempre que quede oxígeno 
para los demás. Los policías tanto locales, co
mo autonómicos, como nacionales, se encie
rran y hacen actos de protesta de vez en cuan
do en toda España, y no pasa nada. Ejemplos 
tenemos en Torrejón, Costada, Getafe, Lega- 
nés, Fuenlabrada, Avila, Alicante, Cádiz, etc. 
y no ocurren estas cosas que ocurren aquí en 
Alcalá. Recordar una protesta de Policías ha
ce unos años en Holanda, país claramente de
mocrático, donde unos y unas, policías todos, 
saltaban al césped de un estadio de fútbol 
abarrotado de público y lo hacían tal y como

vinieron al mundo, portando sólo unas pan
cartas en sus manos. Claro, en todos estos si
tios gobiernan otras personas. ¡Ah!, aquí tam
bién somos los peores pagados y con mucha 
diferencia desde hace años.

Quiero recordarles a nuestros "Jefes", que 
en España y de momento sólo tenemos prohi
bido el derecho de huelga, ¿no les parece ya 
suficiente y demasiado?

No pretendan callamos, eliminándonos 
nuestros derechos individuales o  colectivos, 
no lo van a conseguir, porque seguiremos ma
nifestándonos, protestando y utilizando todas 
las vías que nos sean legítimas hasta que vds. 
cumplan lo que firman y para que al menos 
no nos intenten engañar más, que ya son de
masiadas veces. Ahí tenemos la Constitución, 
la Ley Orgánica de Libertad Sindical y mu
chas otras.

Pero otro problema es que a vds. les da lo 
mismo que haya o que no haya leyes, porque 
lo único que se toman en serio es el poder y 
su ejercicio. O mejor dicho les puede impor
tar que haya leyes si eso les sirve para vestir 
sus decisiones, pero no por otra razón.

Yo creo que todos, poder incluido, se de
ben someter al imperio de una ley justa. Al 
menos si seguimos estando en un Estado de 
Derecho. Aquí y ahora puede tener vigencia 
aquello de: Tis mejor morir de pie que vivir

de rodillas". Siempre seré respetuoso con las 
leyes (democráticas), y con las personas, pero 
nunca sumiso total ni obediente ciego. Igual 
deseo de los demás conmigo.

Les reto aquí y ahora a damos la posibili
dad real de defendemos, que no tengamos 
esa indefensión que anteriormente comenta
ba y para ello pido que en vez de expedientar
nos administrativamente, nos denuncien en el 
Juzgado de Guardia, ahí sí tendremos posibi
lidades más reales de defendemos. Háganlo, 
demuestren que están porque la verdad y, por 
ende, la justicia prevalezca.

Ahora, para terminar, permítanme un 
modesto consejo: dediquen tanto énfasis y 
empeño en resolver los problemas que tiene 
la ciudad, como hacen para perseguir sindica
listas. Les dará más satisfacciones y mejores 
resultados, todos saldremos ganando. Q ilio
samente los tres expedientados son afiliados a 
CC.OO, ¡qué casualidad!.

Jamás he conocido un conflicto tan inne
cesario e injusto como el que vds. están pro
vocando. Alguien debería pararlo lo antes po
sible. Crean que de todo lo aquí escrito, lo ha
go desde el análisis y visión de mi mili tanda 
sindical, nunca desde mis sentimientos perso
nales.
Jesús Chillerón. Miembro Comité y Jun

ta de Personal del Ayto. Alcalá.

HUM OR

SE^IANA SANEA’92
VÍ-

SEÑOR TODOPODEROSO, E SCU C HA  
NUESTRAS SÚPLICAS. T E  LO PEDI
MOS POR NUESTROS H I J O S :  LÍBRA
NOS DE LOS VERTIDOS y BASURAS 
DE AQUELLOS A LOS QUE H I C I S T E  
A T Ü  I M A G E N  y  S E M E J A N Z A
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DEHESA

FARA DISFRUTAR

M I) I T I f  I N ¡ S
A l C U A  D E  H E N A R E S

CINE
SESION MATINAL:

Laborables, Sábados y 
Festivos a las 12,00 h. 

Proyección de 
las películas 

"Hook” y
"Mira quién habla también"

PELICULAS PASE 1* PASE 2* PASE 3*

Sala 1: "Mira quién habla también" y 
Sala 1: "Bugay"

17,00 h. 19,50 h
22,30 h.

Sala 2: "Hook" 17,00 h. 19,50 h. 22,30 h.

Sata 3: "B Amante" 17,00, h. 19,30 h. 22,00 h.

Sala 4: "B Cabo del Miedo" 17,00 h. 19,30 h. 22,00 h.

Sala 5: "Thelma y Louise" 17,00 h. 19,30 h. 22,00 h.

ESTAS PELICULAS ESTAN SUJETAS A CAMBIOS DE ULTIMA HORA

MIÉRCOLES DÍA DEL ESPECTADOR
PRECIO: Laborables y Festivos: 450 Pts 

Miércoles (no festivo): 350 pts.

Centro Comercial LA DEHESA 
(junto a ALCAMPO)

SEMANA SANTA 
ALCALAINA

Visítala, Vívela
I !  i l  I I  t i  abril de 1,992



CHALETS 
EN EL VAL
.000 ptas. DE ENTRADA

RESTO GRANDES FACILIDADES DE PAGO

Urbanización

LosTinos de Alcalá, S.A

MEMORIA DE CALIDADES

Fachada de ladrillo visto 
Armarios empotrados 

Pinturas, al gotelet en techos y paredes 
Puertas jJe acceso en pino, 

con montante acristalado 
Carpintería exterior, 

en aluminio lacado en blanco.
Carpintería interior, 

en madera noble. 
Calefacción individual. 

Sin comunidad 
Chimenea francesa

DISTRIBUCION DE LOS CHALETS

SOTANO DIAFANO

PLANTA BAJA 
GARAJE. 

JARDIN CORTESIA.
COCINA.

DORMITORIO.
ASEO.

SALON COMEDOR. 
ZONA AJARDINADA.

PRIMERA PLANTA 
4 DORMITORIOS.

2 CUARTOS DE BAÑO.

. TRASTERO DIAFANO.

280 m2 de construcción 
en 240 m2 de parcela

INFORMACION EN LA PROPIA URBANIZACION Y:

EXCLUSIVAS HENARES. S A

ALAMEDA. 26 TeJéf. 888 50 12

ALCALA DE HENARES (MADRID)
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MATICES
Antonio R. Naranjo

Reconozco honestamente que a 
veces los titulares de las infor

maciones que escribimos los perio
distas no se corresponden estricta
mente con la realidad, o por lo me
nos dejan algunos flecos sueltos. Es
to sucede por dos motivos: para lla
mar la atención -eso no quiere decir 
que mintamos adrede, que conste- y 
por espacio, tan reducido que nos 
obliga a condensar en pocas pala
bras ciertas ideas y declaraciones 
que, como todo, tienen un contexto 
irreproducible en veinte centímetros 
depapel.
T j 1 n este aspecto los diarios depor- 
JLitiyos se llevan la palma, con titu
lares del tipo "Futre, al Madrid", 
cuando en realidad lo más cerca que 
ha estado el melenas de la Casa 
Blanca fue cuando comió unos cho-

5
¡tos en un Vips de la Castellana.
Tgual de exageradas son las revistas 
Ldel ¿corazón? -será por los infar

tos que provoca la lectura de deter
minados bombazos ("Carolina mo
quea delante de una vulgar porte
ra")-, con titulares del tipo: "¡¡¡Exclu
siva, Isabel Pantoja dona un hueso 
de una chuleta de cordero que olió 
Paquirri a un orfanato!!!”.
X A  asta ahí, de acuerdo, pero nada 
A  A  más. Lo que pasa es que mu
chas veces se dicen cosas en caliente 
y luego uno se queda ñipado al verlo 
impreso, y le echa la culpa al desqui
ciado, tendencioso y un poco "jopu- 
ta" periodista.
Xrjem plo: "Mi marido le dice a tó- 
A -/d o  el mundo que soy una mujer 
súper", titular de una entrevista de 
Celia Iglesias a la subcampeona na
cional de duatlón (categoría vetera
nos, que no viejos), Visitación Lló
rente.

Pues bien, la susodicha deportis
ta, veterana ella, se ha sentido 

molesta "porque van a pensar que 
soy prepotente, y yo quiero ir con la 
cabeza bien alta, así que saca una 
rectificación".
A  sus órdenes: "Mi marido le dice 

i i a  todo el mundo que soy una 
mujer del montón". Ahora ya puede
andar con la cabeza alta.

m m m m m

Gerardo Azañedo Sanz

«EL 92» Y LAS ELECCIONES 
ANTICIPADAS

D
urante estos días, en todos los 
mentideros políticos, ya se ha
bla de elecciones anticipadas. 
Hace mucho tiempo, yo mismo lo 

apuntaba desde estas páginas, "el 
PSOE aprovechará el tirón de la Olim
piada y de la EXPO para adelantar las 
elecciones".

La cabecera de cartel seguirá sien
do F. González por el PSOE, a pesar 
que se le observa cierto grado de des
gana e incluso falta de vitalidad en sus 
acciones. Lo entiendo perfectamente, 
ya que un socialista difícilmente puede 
estar de acuerdo con algunas propues
tas que se hacen; por lo tanto, puede 
tener una lucha entre la conciencia 
ideológica y la realidad impuesta.

Lo que no creo y lo digo de verdad, 
es que se esté promocionando a Narci
so Serra, vicepresidente actual, para 
encamar otros papeles distintos y más 
elevados de los que ahora desempeña 
en el gobierno.

Atentos a este tema, creo que sería 
preocupante, ya que casi seguro lleva
ría implícito prácticamente el pacto 
con CIU y con PNV, partidos naciona
listas y de derechas.

Creo que sería muy mal entendido 
por una parte importante del PSOE y 
menos aún por la Burguesía Catalana y 
Vasca, a no ser que estas obtuvieran 
buenos beneficios, de todo puede ha
ber. "El poder es el poder", pero luego 
no se quejen de que el pueblo llano y 
sincero coloque a la política y políticos 
en un plano irrelevante e incluso de 
dudosa credibilidad.

¡Ojo!, nos están avisando las nacio
nes cercanas a nosotros: la extrema de- 
rescha avanza alcanzando incluso re
presentación parlamentaria; los movi
mientos independientes van calando; la 
abstención sube; la juventud, al pare
cer, se muestra bastante "pasota" en

eso que llamamos vida pública y, a lo 
mejor, no tienen una sino varias razo
nes para esa actuación. Os recuerdo 
que los vaivenes políticos se pagan.

Mientras tanto, la derecha (a veces 
con reivindicaciones y posicionamien- 
tos que pasan por la izquierda al 
PSOE) está últimamente preocupada 
esperando sea recibido su actual líder 
por el Presidente del Gobierno. Aquel 
desea ser recibido como Jefe de la 
Oposición, -craso error-, ya que la 
oposición en España es varia y diversa, 
y no creo que ninguna otra fuerza polí
tica haya expresado la necesidad de ser 
representada por el Sr. Aznar. Faltaría 
más.

Solamente nos quedaría por ver 
que el sr. Anguita eligiese como inter
locutor válido al Sr. Aznar para que es
te explicase al Sr. Presidente lo que 
opina todo el resto de la Cámara, ¿o es 
que el PSOE quiere respaldar la figura 
del sr. Aznar? Si esto fuera así, a lo 
mejor lo que se pretende es buscar la 
alternancia en el poder, pero en cierto 
modo una alternancia convenida y ya 
sabemos los resultados que dió en 
otros tiempos.

Sr. Aznar, si el Presidente no le re
cibe tendrá vd. una mera valoración 
política del PSOE, pero esto no debe 
abocarle a la amenaza y o a la descalifi
cación o a decir que se tomarían otras 
medidas distintas al diálogo.

En un sistema democrático consoli
dado, el ejecutivo recibe, habla, dialo
ga, etc., con la oposición, y si no es así, 
el pueblo llano y sincero será el que sa
brá discernir, pero la oposición no 
puede amenazar ni lloriquear, sino tra
tar de poner en marcha mecanismos 
para que el próximo ejecutivo reciba, 
dialogue. Desde luego, con la actua
ción de la oposición actual, sospecho 
que vamos a tardar en verlo.
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IU protesta por el retraso de las obras

EDILES VISITAN EL 
CEMENTERIO JARDIN

Tres concejales de IU

1 1res concejales de IU, 
Francisco González, 

María Casado y  Joaquín 
Arias, visitaron el Cemente
rio-Jardín el pasado lunes 
para comprobar el estado de 
las obras, en com pañía del 
gerente de la necrópolis, Ja
vier Ruiz.

González mostró a LA 
CRONICA su preocupa
ción por la lenta marcha 
de las mismas, si bien re
sultó complacido del en
torno de este moderno 
camposanto situado en la 
carretera de Pastrana, el 
mismo sitio en el que se 
levanta el vertedero y 
cerca de donde prob
ablemente se contruya el 
nuevo depósito de Se
mentales.

El edil de Izquierda

visitaron la necrópolis

Unida explicó que "nues
tro grupo nunca ha esta
do de acuerdo con este 
cementerio, e incluso no 
hemos aprobado las tari
fas de precios, y ahora re
sulta que las obras no van 
a buen ritmo".

■  MAS ATRACTIVO

El gerente explicó a 
esta revista que "ha habi
do un cambio de proyec
to para hacer más atracti
vo el cementerio y de ahí 
viene el retraso, pero pa
ra principios de mayo ya 
se realizarán los primeros 
enterramientos, que po
drían hacerse ya si hubie
ra necesidad".

Teatro Salón 
Cervantes

lESTREWO ABSOLUTO!

TEATRO LA  Z A R A N D A  presenta

PERDONEN LA TRISTEZA’

CON
GASPAR CAMPUZANO, ENRIQUE 

BUSTOS Y PAGO SÁNCHEZ

P R E C IO S : d e  1.000, 800 y 600 p tas.
C on  la co laboración  d e l p rogram a de 

E X T E N S IÓ N  T E R R IT O R IA L  M A D R ID  92

PRÓXIM AM ENTE

19, D O M IN G O , 19 H.

GRAN GALA LÍRICA

Coral Lírica Complutense y 
Orquesta Lírica de Madrid

Dirección musical: Angel Manzanal

Aurora Blanco, Pepa Martínez, Petri Sanz, 
Fernando Calleja, Carlos Otal, Julián Cachelro

Obras de: Chueca, Bretón, Fernández Caballero, 
Moreno Torroba, Sérrano, Arrieta

PRECIOS: 700, 600 y 400 ptas.

Con la colaboración de la RED DE TEATROS 
DE LA COMUNIDAD DE MADRID



Lo más barato puede resultarle muy caro.
No confíe en la rebajas de precios, las imitaciones y los regalos
En Torrevieja busque Calidad, Rentabilidad, Confort, Situación, Justo Precio y Seguridad.
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Edificio 5 Estrellas

Estudios,
Apartamentos en 1- línea, 

Bungalows, 
Chalets con Jardín, 

Locales Comerciales.

1 ■ 2 y 3 Dormitorios.
Villas CRISTINA

otas. ¡¡ Entrada como usted qu iera !! El resto hasta!5 años para pagar.

BRISAS
INTERNACIONAL

Infórmese en cualquiera de nuestras oficinas:________

ALCALA DE HENARES  
Calle Manuel Merino, 15. Tel. 882 02 94

MADRID
C alle  Jaco m etrezo , 15. Tel. 559  49 54



R S

en la propia >

•  íPisos de 2, 3 y  4 dormitorios

•  Apartamentos de 60 a 80 m2

•  Duple*i de 216 a 256 m2

•  Chalets de 253 m2 construidos 

con 200 de parcela

•  Zonas ajardinadas con piscina

•  Locales u oficinas

COMUNIDADES 

r f l V M f l f  O* A4m Información
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Pilar LLedó es una mujer 

con un largo currículum  
como m ilitante de la 

izquierda alcalaína desde 

principios de los años 
setenta, hasta  el punto de 

que hubo un momento en 
que se convirtió en una 

especie de mito para los 

ciudadanos progresistas de 

Alcalá, a la vez que era la 
“bestia  negra” de la 

derecha m ás recalcitrante 
de la ciudad.

UN
TIEMPO 

SIN MITOS

Pilar Lledó

etrato

Con el paso de los años, aquella m ili
tante de la O RT evolucionó a posiciones 
políticas más moderadas, ingresó en el 
PSOE, y  después de su paso por la conse
jería de Educación de la Comunidad de 
Madrid y  el ministerio de Cultura, hace 
tres años le ofrecieron el cargo de subdi
rectora general de Política Interior, en el 
ministerio del Interior, puesto que ejerce 
actualmente. De ser casi un m ito ha pa
sado a ser una persona m uy ocupada con 
su trabajo, ta l vez con menos carisma pe
ro que sigue siendo m uy apreciada por 
muchos alcalaínos.

Pilar Lledó nació en Alcalá de Hena
res hace cuarenta y  ocho años. Licencia
da en Filosofía y  Psicología, viuda, con 
tres hijos casados (nacidos en Alcalá 
igualmente), es una mujer de carácter ex
pansivo, de mirada pizpireta y  amante de 
la conversación, que divide su tiempo en
tre Madrid, durante la semana, y  Alcalá, 
en los fines de semana. Una persona a la 
que el alto cargo que ahora ostenta no le 
ha dism inuido su buen humor ni la ha 
dotado de altivez, un cargo que no la ha 
hecho olvidar sus comienzos de lucha rei- 
vindicativa junto a los vecinos alcalaínos.

-¿Cuáles fueron sus orígenes políti
cos?

-Yo empecé en la política un po
co sin querer, obligada por las cir-
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cunstancias, alrededor del 
año 70. En el barrio de San 
Isidro, otros jóvenes y yo 
abrimos una escuela de 
adultos al descubrir, por 
medio de una encuesta que 
hicimos, que había un ele
vado número de personas 
analfabetas, fundamental
mente mujeres mayores de 
cuarenta años. Utilizába
mos el método Freire, que 
se basa en palabras clave, 
como barro, hospital y 
otras parecidas. El uso de 
esta palabras evocaba di
rectamente la realidad que 
nos rodeaba, como el que 
sólo existiese un ambulato
rio para toda Alcalá, que 
no hubiese agua, que mu
chas calles fueran de barro, 
que cada año 2.500 niños 
no se escolarizasen, etc.

A partir de ahí forma
mos la primera asociación 
de vecinos de Alcalá para 
intentar resolver de mane
ra colectiva todos esos pro
blemas. Eso marcó el inicio 
de toda una lucha. Enton
ces lo único que intentába
mos era resolver los pro
blemas del barrio más que 
iniciar una auténtica lucha 
política.

-¿Quiénes formaban parte 
de ese colectivo?

-Eramos un grupo de 
jóvenes, aunque yo, con 
veintitrés años ya estaba 
casada y tenía dos hijos -yo 
he hecho todo bastante 
pronto- en el que estaba, 
por ejemplo, Juanjo Senén, 
quien después ocupó un 
cargo sindical; José Galle
go, director de colegios du
rante muchos años y profe
sor de instituto actualmen
te; Mariluz Bernáldez, 
quien trabaja en educación 
de adultos en la Comuni
dad de Madrid; también es
taban Paco Adrada, actual 
concejal de IU y Luis Suá
rez, el abogado laboralista 
que fue concejal.

Un grupo importante

continuamos después en la 
política -muchos de ellos 
están ahora en Izquierda 
Unida-, en una dinámica 
que a mí me llevó a la Or
ganización Revolucionaria 
de los Trabajadores 
(ORT). Entré en la ORT 
porque las personas que yo 
conocía en el barrio esta
ban en este partido. Lo im
portante era la necesidad 
de organizarse porque rá
pidamente nos dimos cuen
ta que el problema no era 
que no hubiese colegios, si
no algo mucho más impor

tante, como era la falta de 
libertades y de democracia.

-¿En qué consistió esa lu
cha contra la dictadura de 
Franco?

-En esos años creamos 
tres asociaciones de veci
nos, además de la que 
mencioné antes, varias aso
ciaciones de padres de 
alumnos, y toda una in
fraestructura organizativa

con la que implicamos a 
amplios colectivos. Aquí se 
creó todo un movimiento 
asociativo de vecinos, pa
dres de alumnos, jóvenes y 
mujeres. En el barrio de 
San Isidro se creó una or
ganización maravillosa en 
la que había responsables 
de calle y de bloque de pi
sos, casi al estilo cubano, 
con un sistema de comuni
cación magnífico.

Todo este trabajo cul
minó en aquella famosa 
manifestación del año 1975 
ó 1976 -no recuerdo la fe

cha exacta, aunque el siste
ma represivo estaba intac
to- para pedir la traída del 
agua, cuando decíamos 
“queremos agua y no ba
rro”.

•Usted se presentó a las 
elecciones de 1977 por la 
ORT~

-Sí, aunque todavía este 
partido era ilegal, nos pre
sentamos bajo el nombre

de “Candidatura de los 
Trabajadores”. Fue algo 
muy hermoso por lo que 
significaba ver en los míti
nes a los viejecitos que se 
ponían a llorar y decían 
“Dios mío, ha valido la pe
na vivir todos estos años” 
para ver una bandera roja 
ondeando o un puño en al
to. Fue toda una eclosión 
de ilusión por haber recu
perado un pueblo entero 
su propia identidad. No sa
lí elegida, eso ya lo sabía
mos, pero pudimos dar a 
conocer nuestro mensaje 
en libertad, sin temer que 
la policía viniera a dete
nernos por ello.

-¿Fue usted detenida por 
su actividad económica?

-En bastantes ocasio
nes, aunque nunca he esta
do en la cárcel. Eran de
tenciones de varias horas, 
en la comisaría de aquí o 
en la Dirección General de 
Seguridad de la Puerta del 
Sel, en Madrid, pero en 
ningún momento me lleva
ron al Tribunal de Orden 
Público ni nada por el esti
lo. Llegó un momento aquí 
en Alcalá en que cada vez 
que se preparaba una ma-

De estar largos ratos en la D.G.S. 
y las com isarías, Pilar Lledó ha pasado a 

coordinar a los gobernadores civiles
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Viene de página anterior

nifestación grande o algún 
“follón”, previamente nos 
detenían a unas cuantas 
personas a las que consid
eraban peligrosas, entre las 
que también estaba Paco 
González Adrada.

■¿Se presentó a las elec
ciones municipales de 1979?

-No, porque ya había 
dejado la ORT, porque me 
parecía que estábamos his
tóricamente fuera del tiem
po, una vez que teníamos 
un parlamento elegido de
mocráticamente. A partir 
de esos momentos dejé la 
política activa, una época 
que coincidió con que sufrí 
un accidente de automóvil 
bastante importante, en 
Almería, por el que estuve 
escayolada durante seis o 
siete meses.

Ese descanso obligato
rio me permitió preparar 
oposiciones a profesora de 
bachillerato, que superé. 
Me enviaron a Lérida, algo 
que supuso una ruptura 
con la actividad que soste
nía en Alcalá. De todas 
maneras, la política es un 
gusanillo del que es difícil 
desprenderse, por lo que 
en Lérida seguí luchando 
por cosas, aunque en el 
ámbito de la educación.

En Lérida estuve un 
curso, y después fui desti
nada a Getafe, en Madrid, 
donde tuve una experien
cia muy interesante. Toda
vía conservo las fichas que 
mostraban que el 60% de 
los chavales tenían padres 
parados. Por eso, el primer 
día que me puse a explicar 
filosofía me di cuenta que 
no es que no me entendie
ran, sino que ni siquiera 
comprendían el vocabula
rio, y sus problemas no pa
saban tanto por entender a 
Platón como por alcanzar 
el significado de su propia 
vida.

-¿Cómo fue su trabajo en 
Getafe?

-Allí, en el 80 ú 81, or
ganicé un grupo juvenil 
con el apoyo del concejal 
de Juventud (gobernaba el 
PSOE), contra la droga, 
que ya entonces comenza- 

I ba a ser un problema, por 
medio de montar talleres 
ocupacionales para los to- 
xicómanos y otras medidas. 
Al concejal de Juventud le 
nombraron director gene
ral de la Juventud de la

Comunidad de Madrid en 
1982, y me pidió que traba
jase con él en ese departa
mento. Yo fui nombrada 
coordinadora del servicio 
de Juventud. Cuando se 
abrió la cárcel de jóvenes 
de Alcalá desarrollamos to
das las actividades de talle
res y aprendizaje de esta y 
otras prisiones. También 
organizamos un descenso 
ecológico del Tajo desde 
Aranjuez hasta Lisboa, en 
piragua y en bicicleta, que 
fue bastante majo.

Después me nombraron ] 
subdirectora general de ¡ 
Cooperación Cultural del 
ministerio de Cultura en 
1984 cuando nombraron a 
Ana Puértolas, ex respon
sable de la revista Viajar y 
con quien había colabora
do en varios proyectos, di
rectora de ese mismo área.

-Parece que ha desarrolla
do una carrera política bas
tante cómoda y fluida.

-Sí, las cosas han ido 
surgiendo un poco sin que
rer, y generalmente se me 
ha llamado para ocupar las 
responsabilidades. Igual 
me ocurrió con mi cargo 
actual, en el que fui nom

brada después que me lla
mara para colaborar con 
ella mi antecesora en el 
cargo, Carmen Briones.

Esta ha sido la biografía 
política y  profesional de Pilar 
Lledó, llegando a cerrar el cír
culo con el puesto que ahora 
desempeña. Desde los sótanos 
de la Dirección General de Se
guridad ha pasado a coordinar 
a los responsables de las fuer
zas de seguridad en cada pro
vincia, los gobernadores civiles. 
Sin embargo, no parece que es
ta evolución le haya producido 
ningún trauma ideológico a es

ta mujer que no borra nunca ¡a 
sonrisa de su boca y  que dibuja 
un claro límite entre “el dere
cho de los ciudadanos a m ani
festarse y  protestar y  aquellos 
casos en que ese ejercicio se 
convierte en un atentado con
tra la seguridad del resto de 
ciudadanos, com o fue el caso 
de la huelga de transportes que 
estuvo a punto de paralizar el 
abastecimiento de alimentos 
en toda España ”.

-Usted forma parte de un 
ministerio que últimamente 
ha estado muy presente en los 
medios de comunicación, de
bido a la entrada en vigor de 
la denominada ley Corcuera. 
¿Cómo valora esta ley?

-Bueno, las cosas se ven 
de una manera u otra de
pendiendo del lugar en que 
se encuentre uno. Yo ma
nejo muchísimos datos so
bre las manifestaciones, y 
recibo mucha información 
sobre la opinión pública, 
desde cartas al ministro 
hasta lo que vas leyendo en 
los periódicos. Y luego te 
das cuenta de que la poli
cía se encontraba impoten
te para controlar estas ma
nifestaciones salvajes. Por 
eso, la posibilidad de poner 
una multa importante me 
parece fundamental para

que estos hechos no se 
vuelvan a repetir.

Creo que son los pro
pios ciudadanos los que es
tán pidiendo que se tomen 
medidas como esta ley, pa
ra no pasarnos cuatro ho
ras en el coche cuando vol
vemos a casa porque nos 
hayan cortado el tráfico. 
La opinión pública está pi
diendo que se tomen medi
das serias, no para dismi
nuir las libertades sino sen 
cillamente para garantizar 
las.

-Por último, ¿qué opina 
del rum or que se menciona 
en algunos mentideros políti
cos sobre su posible candida
tu ra a alcaldesa de Alcalá? Al 
Hn y al cabo, hace un tiempo 
apareció en una fotografía de 
portada del rotativo El País 
con otras catorce mujeres, 
rodeando al secretario de O r
ganización del PSOE, José 
M aría Benegas, con un epí
grafe que decía “Las chicas 
de Benegas”.

-Los partidos políticos 
son los que deciden sus lis
tas, y eso es lo que ocurre 
en el partido socialista. Yo 
soy una mujer muy discipli- 

j nada y siempre he admiti
do lo que dice el partido; 
luego son los vecinos de 
Alcalá de Henares quienes 
con su voto ponen a una 
persona u otra en la alcal
día. Por eso, sobre ese me
canismo tengo poco que 
decir. La verdad es que 
hasta ahora el PSOE no 
me ha propuesto nada pa
recido. Eso sí, es un orgu
llo para cualquier ciudada
no o ciudadana ser alcalde 
o alcaldesa de su pueblo, 
es la cosa más importante 
que puede ser. De todas 
maneras, esta responsabili
dad no está entre mis ex
pectativas más inmediatas, 
porque durante un tiempo 
tengo un compromiso muy 
concreto con el ministerio 
del Interior.

Félix Rodríguez

“Son los ciudadanos los que están pidiendo 

que se tomen m edidas, no para dism inuir 

las libertades, sino para garantizarlas”



UN CENTRO 
RODEADO DE 

CLIENTES

POR SU CONCEPCION Locales de todos los tamaños
equipados para que su negocio 
empiece a funcionar.

Construcciones Tulima, S.A. 
Montera, 48-2 - deha. 28013 Madrid 
Teléfono: (91) 531 54 90 
Y en el propio Centro:
Paseo de Los Pinos, 2 bis 
Alcalá de Henares 
Teléfono: (91) 883 11 17

C E N T R O

POR SU UBICACION En una zona superpoblada.

Si estás dudando donde ubicar tu negocio.
Llámanos:



C Angel Martin Puebla, n,° 28 

ljunlo a la antigua cárcel de mujeres) 

Tels.: 22 S3 72 23 13 94

Nuestras
promociones
destacadas
son:

¿ z  i¡ § ¡  fvarnada
------------------------- 4 ^ ^ -
Viviendas, Jardines y Comercios.

EN GUADALAJARA
Centro Residencial y Comercial

Residencial Pastrana
A L C  A L A '  D E  H E N A R E S

EN ALCALA DE HENARES 
Centro Residencial y Comercial

HERCESA.

C/ Angel Martín Puebla, n.° 28 
(junto a la antigua cárcel de mujeres) 
Tels.: 22 53 72 - 23 13 94

EN GUADALAJARA 
Chalets



Hoy
La Vaguada:

C Angel Martin Puebla, n. 28 

(junto a la antigua cárcel de mujeres| 

Tels.: 22 S3 72 23 13 94

HERCESA.

No lo  dude más

Disponemos del mayor Centro 

Comercial con todo lo necesario 

para su actividad 

y  viviendas

desde 1 hasta 5 dorm itorios.

Y todo esto con grandes 

facilidades de pago en el centro 

de Guadalajara.

Acérquese a comprobar cómo 

avanzan las obras al 

ritm o previsto.

El Piso P iloto de La Vaguada es la Antesala de su hogar. Disfrútelo.
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Se celebrará desde el 27 hasta el 30 de Abril

LOS ESTUDIANTES DE AIESEC PREPARAN 
LA SEGUNDA SEMANA SOBRE EL EMPLEO

Este será el sitiio donde

a Facultad de Ciencias Económicas y
Empresariales de la Universidad de 

Alcalá de Henares albergará durante cua
tro días, del 27 al 30 de Abril, la I I  Sema
na de Empleo, organizada por AIESE C  
(Asociación Internacional de Estudiantes 
de Ciencias Económicas y  Empresaria
les). S i la primera Semana de Empleo que 
se celebró el año pasado tuvo cierto carác
ter experimental por tratarse de una nove
dad, los jóvenes miembros de AIESE C  
confían plenamente en el éxito de la se
gunda edición de un evento que pretende 
constituirse como un puente entre la em
presa y  la Universidad.

AIESEC es una organización in
ternacional que nació en 1948 y llegó 
a España en 1953 de la mano de En
rique Barón, el que fuera Ministro de 
Transportes y Presidente del Parla
mento Europeo. Está extendida por 
más de setenta países y cuenta en la 
actualidad con más de cincuenta mil 
asociados. Aproximadamente ochen
ta de ellos son miembros de AIE- 
SEC-Alcalá. El único requisito para 
entrar a formar parte de la asoccia- 
ción es ser estudiante y estar dispues-

se instalarán las casetas

to a moverse en las medida de las po
sibilidades de cada cual. Tantas facili
dades, sin embargo, no atraen a los 
estudiantes alcalaínos en la medida 
que desearían sus compañeros inte
grados en AIESEC. Como explica 
María del Mar Sancho, Coordinado
ra de Medios de Comunicación para 
la Semana de Empleo, "no todo el 
mundo se interesa por hacer algo, la 
gente suele ser bastante pasiva. Los 
estudientes en general suelen aco
modarse a sus clases y a estar en sus 
casas". Y eso que AIESEC-Alcalá 
pone en marcha una intensa campa
ña de captación de estudiantes al co
menzar cada curso.

■  PREPARAR LA SEMANA

Lo que estos días está provocando 
mayor ajetreo en el despacho que 
AIESEC tiene en uno de los edifi
cios de la Facultad de CC. Económi
cas y Empresariales no es el hecho 
de que sean pocos o muchos. La cau

sa principal del continuo entrar y sa
lir del despacho es la organización de 
la segunda edición de la Semana de 
Empleo, unas jornadas que a lo largo 
de cuatro días tratarán de crear una 
relación más estrecha de lo que es 
ahora entre la Universidad y las em
presas o las instituciones públicas.

Para ello, dentro de esta Semana 
de Empleo se van a dar cita deferen
tes actividades: conferencias, presen
taciones, el Foro de Empleo y el Fo
ro de Servicios.

Los días 27 y 28 se dedicarán a las 
conferencias, que girarán en tomo a 
los temas "Situación laboral en Alca
lá de Henares", "La mujer en la em
presa", "Cómo hacer un curriculum 
vitae" y "El trabajo en 1993: inmigra
ción". María del Mar Sancbo asegura 
orgullosa que está "confirmada la 
presencia de Cristina Almeida para 
la conferencia sobre la mujer en la 
empresa, si es que no le surge alguna 
cosa importante. Yo creo que eso va 
a atraer a las masas".

En cuanto al Foro de Empleo, és
te tendrá lugar el día 29. Los Foros 
de Empleo consisten en un encuen
tro entre estudiantes y licienciados 
universitarios y empresas con capaci
dad de ofrecer puestos de trabajo es
pecializados e interesadas en cono
cer de cerca la situación laboral. Esta 
es quizás la parte más llamativa de la 
Semana de Empleo. Para llevarla a 
cabo, los propios miembros de AIE
SEC instalan una caseta por cada 
empresa que ha decidido acudir a la 
Semana en el patio de la Facultad. A 
través de estos "stands" las empresas 
mantienen contacto directo con los 
estudientes que se acercan hasta 
ellas para informarles sobre su orga
nización, funcionamiento y oportuni
dades laborales que ofrece.

El Foro de Servicios, que se desa
rrollará en la última jomada de la Se
mana, ofrece al estudiante informa
ción y asesoramiento sobre sus posi
bilidades al terminar la carrera, tanto 
laborales como de formación com
plementaria. En cuanto a las presen-
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taciones, a través de ellas las empre
sas se dan a conocer explicando có
mo es el trabajo que llevan a cabo y 
qué tipo de personas necesitan para 
desarrollarlo.

■  EMPRESAS IMPORTANTES

El año pasado, AIESEC-Alcalá 
consiguió traer a doce empresas y 
masters. Este año esperan superar 
esa cifra, aunque las dificultades son 
grandes. Ello se debe al hecho de 
que la Universidad de Alcalá es la úl
tima que celebra la Semana de Em
pleo, Previamente, ésta ha tenido lu
gar en universidades madrileñas con 
más tirón como la Autónoma o la 
Universidad de Somosaguas. Según 
María del Mar Sancho, "alguno de 
nosotros ha ido a Somosaguas, don
de ya se ha celebrado el Foro, para 
hablar con ellas y ver si quieren venir 
aquí, pero Alcalá es una universidad 
pequeña y no siempre les interesa. 
Prefieren Somosaguas o Cantoblan- 
co, donde hay mucha más gente. No
sotros tenemos más problemas para 
traer empresas".

A pesar de ello, las penas que 
causa el reducido número de quienes 
vienen se compensa con su impor
tancia y calidad. Algunas de las fir
mas repiten presencia en las cuatro 
Semanas de Empleo que organizan 
los comités de AIESEC de las dife
rentes universidades madrileñas. Es
te es al caso de empresas como CEF 
(Centro de Estudios Financieros); 
ESIC, que organiza masters, o Price 
Waterhouse, una empresa de audito
ría y asesoramiento. Estas firmas han 
participado ya en la sexta edición de 
la Semana de Empleo de la Universi
dad de Somosaguas y estarán presen
tes también en Alcalá de Henares.

■  ¿Y EL DINERO?

Pero el trabajo no termina con las 
jornadas de la Semana de Empleo. 
Una vez que ha finalizado, los orga
nizadores tienen que elaborar una 
base de datos para cada una de las 
empresas participantes que recoge 
los currículums presentados por los 
estudiantes que han participado en 
el Foro de Empleo. Es una forma di
recta de hacer que las empresas con

Un momento de la Semana de Empelo del año pasado

tacten con estudiantes o licienciados 
recientes, de forma que éstos tengan 
la posibilidad de iniciar su experien
cia profesional lo antes posible.

Todo esto cuesta dinero. AIE
SEC es una organización si ánimo de 
lucro y sus miembros no pagan nigu- 
na cuota. La Semana de Empleo se 
financia con las ciento cincuenta mil 
pesetas que cobran a las empresas 
participantes. Ese dinero sirve para

dar publicidad a los actos, montar las 
casetas y elaborar las bases de datos 
fundamentalmente. Si sobra dinero, 
lo que es difícil, se emplea en otras 
actividades. AIESEC recibe también 
subvenciones del Ayuntamiento de 
Alcalá, la Universidad y de AEDHE. 
El año pasado se enviaron mil currí
culums. Este año se espera aún mu
cho más éxito.

Lidia Valverde

Varios miembros de AIESEC en su despacho
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EL BLUES DEL LUNES POR LR M flN flN fl

Se llaman Femando, Rafa, Carlos y  
Quique y  son músicos alcalaínos. To
can la batería, la guitarra, guitarra y  armó

nica, y  el bajo, respectivamente. Hace seis 
meses se unieron para formar un grupo 
musical al que han dado el nombre de 
"Monday Morning Blues Band”, es decir, 
la banda del blues del lunes por la maña
na, un nombre que se ajusta a los senti
mientos, típicos de esta música.

Ellos se han decantado por las 
raíces del rock y toda la música que 
vino después, por los sonidos negros 
nacidos en el "profundo sur" de Esta
dos Unidos, un estilo de tocar la gui
tarra o la armónica a veces melancó
lico, a veces desgarrado. Es decir, 
por el blues.

El nombre de "Monday Morning 
Blues Band" ha sonado con fuerza en 
las últimas semanas gracias a un par 
de actuaciones en sendos bares de 
copas, "La Gatera" y "Metrópolis", 
aparte de una actuación en "Cuénta
me", un local de Azuqueca de Hena

res. El grupo se formó a raíz de co
nocerse en otro sitio que está pro- 
mocionando la música en directo 
desde hace unos meses hasta ahora, 
el "Blues Bar", un pequeño ’garito’ 
situado en la zona de Nueva Alcalá. 
En este último bar cualquier día de 
la semana, y sobre todo los fines de 
semana, es habitual que algún músi
co esté tocando la guitarra o la armó
nica, o que un grupo interprete músi
ca en vivo, en medio del calor de un 
público entregado.

■  BARES PARA 
TOCAR EN DIRECTO

"La gente se está moviendo bas
tante," -afirma Rafa- "hace unos me
ses no tenías ni un concierto en di
recto, si acaso alguno perdido en el 
"TNT", y ahora el "Blues" ofrece to
dos los viernes y sábados, y el "Me
trópolis" todos los jueves. Lo que ne

cesitamos los grupos de Alcalá son 
lugares donde tocar, donde la gente 
se lo pase bien con nosotros y los 
músicos nos podamos foguear".

Fernando, el batería, es el que lle
va menos tiempo con su instrumen
to, desde poco tiempo antes de la 
formación del grupo. "Un día estaba 
en el "Blues Bar", -relata- siguiendo 
el ritmo de la música tocando en la 
mesa con las manos, cuando se me 
acercó un amigo y me dijo que si to
caba algún instrumento. Yo practica
ba con unos bongos que me había re
galado un portugués, quien ahora es
tá con su grupo en Amsterdam, y 
cuando este amigo me animó, me 
compré una batería, con muchos es
fuerzos económicos."

El grupo nació hace seis meses, 
cuando Rafa y Quique -guitarra y ba
jo- entraron una tarde en el "Blues", 
con la intención de devolverle unos 
discos que les había prestado el due
ño. Allí se encontraron con Carlos,
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un joven sevillano que tocaba la ar
mónica y al que conocían de alguna 
charla que habían sostenido anterior
mente.

■  SOLO POR DIVERSION

El bar estaba vacío, y tras unos 
momentos de de conversar, se dije
ron unos a otros: "¿Por qué no vamos 
a casa y traemos los instrumentos?"

Aunque hacen falta más 

bares y locales donde los 

grupos puedan tocar, los 

m úsicos alcalaínos 
comienzan a ser reconocidos

Era la primera vez que tocaban jun
tos, y a ellos se unió "el que tocaba 
con las manos", Fernando. "Nadie se 
proponía formar un grupo de manera 
deliberada -señala Rafa-, ni nada por 
el estilo, sino que fue algo espontá
neo y muy natural.

"Comenzamos a tocar por el sim
ple placer de tocar. Y otra cosa muy 
importante es que somos un grupo 
de amigos, no nos reunimos sólo para 
tocar. Hacemos muchas otras cosas 
juntos. Hay gente que ha querido en
trar en el grupo y no ha funcionado, 
porque no lo hacemos por dinero, si
no por divertirnos".

Aunque podría parecer obvio, -no 
siempre lo es-, los cuatro miembros 
de este grupo caracterizado por la 
calidez de sus actuaciones escuchan 
los mismos tipos de música, y funda
mentalmente, ’blues’. A los grandes, 
como Muddy Waters, Otis Redding o 
Albert Collins y al ’bluesman’ de mo
da, el septuagenario John Lee Hoo
ker, quien ha tenido un gran éxito 
con su canción "I’m in the mood". De 
todas maneras, Rafa señala que ade
más del blues, a él le gusta todo tipo 
de música, "excepto punk y bacalao".

Dice Fernando que "cuando la 
gente se cansa de oír la misma músi

ca de siempre, se va directamente al 
blues o al jazz. Ahora vuelve a estar 
en candelera la música de blues, y 
eso hace que tengamos más facilidad 
de asistir a conciertos de este estilo. 
Lo que no me agrada mucho es la 
gente que dice que le gusta sólo por
que ahora está en las listas de éxitos."

■  CONCIERTOS INTENSOS

Fernando toca la batería desde 
que surgió el grupo, y Rafa la guita
rra desde hace seis años. Quique toca 
el bajo "y espectáculos varios" como 
las palmas o la improvisación de can
ciones, sea en castellano o en inglés, 
"con las letras rimadas, también en 
inglés", dice Rafa con admiración, 
"Quique es un monstruo."

Carlos, "el sevillano", rasguea la 
guitarra y sopla la armónica con muy 
buen estilo. Está acostumbrado a los 
bares y locales de su ciudad natal, 
donde la presencia de grupos que 
acompañan con su música a la clien
tela de los bares es algo habitual, al
go que los integrantes de "Monday 
Morning" quisieran que cundiera en 
Alcalá.

Los conciertos de "Monday Mor
ning" muestran un buen trabajo en 
directo, en los que los instrumentis
tas se complementan unos a otros, 
mientras la típica intensidad de la 
música de blues se va apoderando del 
público asistente y aumenta la tem
peratura de la sala. Es bastante nor
mal que en una actuación del grupo 
algún aficionado saque una armónica 
del bolsillo y les solicite tocar con 
ellos cualquiera de las versiones de 
conocidos temas que componen sus 
conciertos.

Además de las canciones tradicio
nales de tantos y tantos compositores 
y músicos de blues, los componentes 
de "Monday Morning Blues Band" 
interpretan cinco piezas originales de 
ellos, ya que hasta ahora su actividad 
la han enfocado hacia la ejecución 
en directo de su música, pues al fin y 
al cabo, también dan el toque de su

propia personalidad cuando inter
pretan las canciones de los maestros. 
"Preferimos dar la "coña" por los ba
res en vez de promocionarnos o pen
sar en grabar cintas para pasar por 
las emisoras", aseguran los miembros 
de la banda.

■  LOS VECINOS

El problema de tocar en peque
ños locales y bares es que normal
mente se encuentran en los bajos de 
edificios habitados, con lo que siem-

"Tocamos por divertirnos, 
más que por dinero o fama"

pre se producen roces con los veci
nos. Mientras estos últimos se quejan 
del ruido y en más de una ocasión 
llaman a la policía, tanto los músicos 
como los espectadores y aficionados 
manifiestan su derecho a disfrutar de 
la música en horarios nocturnos.

Los integrantes de "Monday Mor
ning" acostumbran a moderar el vo
lumen de sus instrumentos en caso 
de que se produzca alguna queja ve
cinal que pueda redundar en perjui
cio de los propietarios del local.

"Se puede tener cierto equilibrio, 
-explica Rafa- y tocar en horas no 
muy tardías, de diez a doce de la no
che, por ejemplo, pero lo cierto es 
que al final de la actuación es cuando 
más ’caliente’ estás y más compene
trado te sientes".

Los proyectos del grupo para un 
inmediato futuro giran en torno a 
más actuaciones en directo en Gua
dalajara, en Alcalá, e incluso en pro
vincias más lejanas. Otro proyecto es 
actuar en locales madrileños, y ya es
tán haciendo contactos con ese fin. 
Y su único deseo: "Más lugares don
de poder tocar en directo en Alcalá 
de Henares." La única fórmula de 
que resurjan las guitarras y demás 
instrumentos alcalaínos.

Félix Rodríguez

EL RESQRQIR DE U S  G t l I T M !  IWm
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Un dibujo alusivo al conflicto El alcalde observando a los manisfestantes

Cincuenta Policías pidieron la dimisión del alcalde
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I I I Y I t  L M W n t M  M S C B M

Un policía muestra su placa a un compañero Los n¡ftos sorprendidos ante |a man¡festac¡6n

Los policías insultan al alcalde con gritos de fascista

La manifestación llegó a la Plaza de los Santos Niños 

Reportaje Gráfico: Antonio Rodríguez N aranjo
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1  I D E  EN EL « L iG  S i  POO»
E n 1978, el IV IM A  construyó una in

mensa colonia de viviendas destinadas a 
funcionarios del M inisterio del Interior. 
El estallido dem ocrático hizo que los pla
nes cambiaran: los pisos serían, desde 
entonces, para  familias humildes, cuando 
no pobres, procedentes de las zonas más 
deprim idas de la Com unidad y España.

E n ese punto com enzaron los proble
mas para  este núcleo poblacional, que 
aún hoy, 14 años más tarde, no se han po
dido solucionar plenamente.

E l IV IM A  estableció unos haremos 
muy limitados, de form a que muy pocos 
pudieran acceder al deseado piso: para
do, sin estudios y con una familia nume
rosa fue el re tra to  robot del aspirante 
ideal a asentarse en el Polígono.

«La solución contra
la droga no es 

dar palizas a los 
«yonquis» con 

patrullas ciudadanas»

A sí se creó  una barriada marginal, 
con todo tipo de problemas, empezando 
por los culturales, que no se correspon
den con la verdadera imagen de una ur
banización con amplias plazas, superfi
cies verdes y una estructura de soportales 
y largas avenidas que favorecen el paseo. 
Objetivamente, el Puerta de M adrid es 
un pequeño paraíso urbano para cual
quier turista accidental.

Inocencio Cea, presidente de la Aso
ciación de Vecinos Cervantes, asentada 
en la Plaza del 1 de mayo, explica los que 
a su juicio son principales problem as de 
esta zona: “el nivel cultural es muy bajo, 
en prim er lugar. Hay que tener en cuenta 
además que la mayoría de la gente que 
vive aquí procede de sectores marginales, 
algunos acostum brados a vivir en chabo
las, a los que les cuesta mucho integrarse 
y establecerse en com unidades”.

Cea explica gráficam ente esta situa
ción con un ejemplo: “una vez le dieron 
un cuarto piso a un gitano y preguntó 
que cómo iba a subir al borrico hasta tan 
arriba”.

Esto ha cam biado en parte, aunque 
muchas de las personas que viven en el 
Polígono están en situación ilegal, con pi-

Oscar, Raúl y Javier, tres jóvenes de la zona

Polígono Puerta de Madrid, situado 
en el oeste de Alcalá de Henares, es 

quizá el barrio más desconocido de la ciu
dad para los que no viven allí. Droga y  de
lincuencia son los “sanbenitos” que los ve
cinos del “Liang Shan Poo”, como se le

conoce peyorativamente, tienen que sopor
tar. Pese a la mala fam a, este rincón de la 
ciudad esconde, como cualquier otro, tra
bajadores humildes, fam ilias numerosas, 
niños soñadores y, sobre todo, una intensa 
actividad vecinal.

Un niño juega con una pelota de papel en la Plaza 1 de Mayo
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sos ocupados o sim plem ente con facturas 
pendientes. “A hora hay que legalizar to 
dos estos casos y, hasta que no se haga, 
intentar evitar que venga más gente de 
fuera”, com enta Cea.

■  DELINCUENCIA

Seguramente, si se hiciera una en
cuesta sobre el barrio  más peligroso de 
toda Alcalá, la mayoría respondería que 
es éste. Por algo se la conoce por el

«La mayoría de los 
‘chorís’ viven aquí y 

roban en otros sitios»

“Liang Shan Poo”, aquel poblado de de
lincuentes de la serie china “La frontera 
azul”.

La droga, problem a social extendido 
desde los barrios “ricos” hasta los “po 
bres”, encuentra su más nefasto escapa
rate en el Polígono Puerta  de M adrid  y 
los aledaños de los Reyes Católicos.

Sin embargo, los que viven aquí p ro 
testan airadam ente y achacan esta fama a 
la invención y el sensacionalismo en oca
siones de la prensa: “por m atar a un pe
rro una vez ya te  llaman m ataperros”, se 
queja Inocencio Cea. “Si pasa cualquier 
cosa -prosigue- en o tro  sitio, se dice es
cuetam ente y punto, m ientras que si es 
aquí, sale hasta la dirección y el teléfono 
del detenido”.

Tam bién piensa así Jorge, un joven 
que trabaja en la tienda de frutos secos 
de su madre: “yo llevo viviendo aquí 13 
años y nunca me ha pasado nada”. R eco
noce que el problem a de la droga existe 
en su barrio -"¿en cuál no?"-, “pero  la so
lución no es dar palizas a  los yonquis con 
las patrullas ciudadanas que han m onta
do aquí... seguirá habiendo camellos, y si 
quieren pegar a alguien, que les peguen a 
ellos. A quí han pasado cosas, como en 
todos los sitios, pero  es un lugar muy 
tranquilo, a m í me han pasado más cosas 
por ahí, que quede claro”.

“Es más la fama que o tra  cosa”. Esta 
es la opinión generalizada de los vecinos, 
aunque hay excepciones. “L a mafia está 
más abajo -añade Jorge-, cuatro chorici- 
llos y cuatro camellos de ’’caballo", nada 
más. Yo vengo a las tres de la noche m u
chas veces y no veo un alma", expone 
mientras acaba un botellín para  negar el 
dicho heredado del Bronx neoyorquino 
de “a las ocho, en casa, por si acaso” .

Hay otros que sí confirman la mala 
fama del barrio  “por culpa de unos po 
cos, porque los dem ás somos muy nor
males”, apunta O scar, de poco más de 15

Jorge atiende unos frutos secos en el Polígono

años: “en cada portal seguro que hay un 
p ar de tíos que pasan droga” . Raúl aña
de: “la mayoría de los ‘choris’ viven aquí 
y roban en otros barrios”.

Estos chavales, con todo, están muy a 
gusto donde viven, “aunque cuando ten 
ga hijos preferería m udarm e”, comenta 
Oscar: “lo malo es que por algunos paga
mos todos. Y o tenía una novia que vivía 
por la Plaza de Toros y cuando le dije 
que vivía en el Polígono no le gustó”.

Los más jóvenes aseguran que la dro
ga está muy extendida por su barrio, aun
que no les parece que este problem a sea 
mayor que en el resto de A lcalá de H e
nares: “en cada plaza hay un ’’masca" que 
controla la zona y pasa ‘coca’ y ‘caballo’, 
pero  nada más. Sabemos que a  partir de 
las nueve y media es mejor irse a casa, 
pero  te  acostumbras".

Antonio R. N aranjo 
Fotos: Celia Iglesias
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El comité de em presa del Ayto. defiende sus reivindicaciones dentro del convenio

LOS AUXILIARES Y ADMINISTRATIVOS 
RECLAMAN UNA SUBIDA DE CATEGORIA

CARGO GRUPO NIVEL RETRIBUC.
BRUTA/MENS.
1990/Pts.

Peones y similares E 10 116.191
Ordenanzas E 12 117.790
Ayudantes y simil. E 13 121.181
Conseries E 13 121.181
C. Subalternos E K 123.752
Aux. Administrativo b 13 -123.485
Aux. Comisión D 13 131.208
Oficiales D 14 128.709
Policía Municipal D 14 134.385
Bombero 0 14 134.385
Capataces y Encarg. 0 16 136.397
Cabos D 16 141.894
Acfcninistrat. y sim. C J4 140.618
Adnvo.Jefe Negoc. C jíl 156.122
Sargentos C 20 160.045
Jefe Protocolo C 18 182.859
Técnicos Medios B 20 198.279
Técn. Medios Jefe B 22 206.307
Técn. Superiores A 22 229.073
Oficial Pol. Munic. A 24 259.541
Subins. Pol. Mun. A 26 261.995
Técnico Titulaoo J. A 24 263.594
Oficial Mayor A 28. 350.242

Tabla salarial del personal municipal referida al año 1990

os auxiliares y  administrativos del 
^Ayuntamiento alcalaíno, alrededor 
noventa trabajadores fijos, aparte del 

rsonal eventual, se están manifestan- 
todos los días desde hace dos sema- 
dentro y  fuera de la Casa Consisto- 

¡, para reivindicar una subida de cate

goría profesional, la cual lleva aparejada 
un salario superior.

Los auxiliares se encuentran en el 
nivel 13 y los administrativos en el 14, 
con un sueldo bruto  de 123.485 pesetas 
y 140.618 pesetas, respectivamente, de

Un auxiliar administrativo del Ayuntamiento

acuerdo al convenio laboral del perso
nal municipal de 1990/91.

Los funcionarios reclam an una subi

da al máximo nivel posible dentro de su 
grupo profesional, el 18 y el 22 para 
unos y otros, lo que supondría unos in
crem entos de 67.000 y 33.000 pesetas 
brutas para  ambos colectivos.

Los administrativos y auxiliares se 
quejan de tener el mismo nivel que los 
conserjes y ayudantes, "con todo el res
peto  para  ellos -señala una portavoz de 
los funcionarios- pero  la cuestión es 
que las pruebas que tienen que superar 

ellos constan de tres tem as y en las 
nuestras tenem os que p reparar 43 y 33 
temas."

■  INCLUSION EN EL CONVENIO 
MUNICIPAL

E ste grupo funcionarial denuncia 
o tro  agravio comparativo al apuntar 
que los administrativos de los organis
mos autónom os municipales, tales co 
mo la Fundación Colegio del Rey o la 
C iudad D eportiva, cobran sueldos su
periores en  diez mil pesetas a quienes 
trabajan en el Ayuntamiento. Según es
tos últimos, la diferencia se debe a que 
los administrativos de los citados orga
nismos son personal contratado (direc
tamente, no tras una oposición), po r lo 

que sus retenciones fiscales son por tan 
to menores.

Sin embargo, las reivindicaciones de 
los administrativos municipales no han 
tenido un gran respaldo por parte  del 

comité de em presa, el cual les ha dado 
la misma respuesta que el concejal de 
Personal, F em ando Español, quien les 
ha prohibido que se manifestaran en los 
pasillos del A yuntam iento durante la 

media hora de bocadillo, por lo que se 
han concentrado en las puertas del edi
ficio municipal.

Tanto unos como otro  les han rem i
tido a la recatalogación de los puestos 
de trabajo que se incluirá en el nuevo 
convenio de este año, todavía sin deba
tir. Para el concejal, "no se puede reali
zar una subida en bloque ya que no to
dos realizan las mismas tareas".

F.R.



10 de abril de 1.992 LA CRONICA del Henares SOCIEDAD/75

Capítulo 17 

AÑOS 40
M em orias Alcalaínas de José Calleja

LA ALCALA QUE YO CONOCI
LA DIFICIL POSGUERRA

Gracias a la radio nos 
enteramos de que la 
Guerra Civil había 

terminado. Por aquel en
tonces vivíamos en la calle 
del Carmen, número 13 y 
esperábamos que tarde o 
temprano la guerra conclu
yese, por los comentarios 
que escuchábamos entre la 
gente de la calle.

Estábamos todos los 
días con la mano en los 
mandos de la radio para in
tentar escuchar las emiso
ras clandestinas e infor
marnos sobre cómo iba la 
guerra y por éstas nos en
teramos de la entrada de 
los nacionales por Guada
lajara.

Estos se situaron estra
tégicamente por toda Alca
lá. Por su parte, los repu

blicanos fueron algunos 
detenidos y otros huyeron.

Siempre he dicho que 
he sido y seré apolítico y lo 
que quería es que la guerra 
concluyese. No me impor
taba quién ganara. La pos
guerra fue tan cruda y difí
cil como la propia guerra, 
todo era un desastre y se 
tardó bastante en organi
zar lo derruido. El primer 
alcalde tras la guerra en 
Alcalá fue José Félix Huer
ta.

■  NORMALIZAR LA VIDA

Nosotros, particular
mente, empezamos a orga
nizar la ferretería y a nor
malizar todos los productos 
y materiales.

Tras la Guerra intenté 
volver otra vez a estudiar, 
empecé el curso, pero al 
estar mal de salud mi pa
dre, ya que todavía conti
nuaba con depresiones de
bido a la muerte de mi her
mano en plena guerra, me 
tuve que encargar de sus 
negocios.

Hubo reparto de nego
cios entre mi padre y mi 
tío, no porque se llevaran 
mal, sino que estimaron los 
dos que lo mejor era repar
tirse los negocios. Mi tío 
Tomás se quedó con la fe
rretería de la calle Mayor, 
unas tierras y el dinero que 
había en el banco. A mi pa
dre le quedaron las casas 
que teníamos y el Teatro 
Pequeño, el situado en la 
Plaza Mayor, el mismo que

van a reconstruir actual
mente como un corral de 
comedias.

■  PELICULAS 
ESPAÑOLAS

Contaba con tan sólo 
20 años y, como dije ante
riormente, tuve que parali
zar mis estudios. En un 
primer momento, mi her
mano Guillermo se hizo 
cargo del cine para luego 
tomar yo las riendas de és
te. Además de las depre
siones que padecía mi pa
dre, también tuvo proble
mas con la vesícula, a pesar 
de todos estos inconve
nientes realizó una vida 
normal. Mi hermano me 
enseñó desde el principio
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Antes y durante la Guerra Civil, la fachada principal del Palacio Arzobispal estuvo en proceso de restauración

el funcionamiento del cine 
y sobre todo el hacer los 
contratos. Las pocas pelí
culas que había eran espa
ñolas; era muy complicado 
el llevar a buen destino el 
cine, ya que existía fuerte 
competencia entre el otro 
cine que era el del Teatro 
Salón Cervantes. Este es
taba regentado por Don 
Gabino periodista del 
"Marca" y secretario técni
co del Atlético de Madrid.

Nosotros nunca com
prábamos las películas sino 
que las alquilábamos por 
unas 1.000 o 1.500 pesetas, 
aunque pueda parecer mu
cho dinero para esa época, 
no lo era, las alquilábamos 
para dos o tres días.

El cine llegó a valer 
veinticinco céntimos y te
níamos sesión continua, 
hasta incluso proyectamos 
tres películas en una sola 
tarde. Nuestro aforo era

de aproximadamente unas 
quinientas personas.

■  PALACIO 
ARZOBISPAL

Como ya he comentado 
en episodios anteriores, 
Alcalá de Henares ha teni
do mala suerte en cuanto a 
la conservación de sus te
soros artísticos e históricos, 
que tras la Guerra Civil se 
quemó parte del Archivo 
General de la Administra
ción que estaba en el Pala
cio Arzobispal. Se quemó 
lo que era la fachada prin
cipal, la entrada que se ha
bía empezado a restaurar 
incluso antes de la Guerra, 
y que mientras duró ésta 
permaneció indemne pero 
desgraciadamente se que
mó cuando concluyó la 
Guerra Civil. En este mis
mo Palacio Arzobispal es
taba la escuela de Ave Ma
ría. Contaba con verdade
ras riquezas arquitectóni
cas como era el Patio de 
Fonseca, la Escalera del 
Archivo General y las nu
merosas salas que contaba 
el propio Archivo. La cau
sa del incendio nunca se

supo, si fue voluntario o 
involuntario.

■  TAQUILLERA Y 
ACOMODADORES

En el propio cine hici
mos alguna que otra remo
delación. La taquillera era 
una amiga de mi madre, 
que se llamaba Francisca 
Molina. Uno de los acomo
dadores fue un personaje 
célebre en Alcalá, que tra- 
bajócomo carpintero en la 
fábrica de muebles

Chicharro. Su apodo 
era el de Pirolo, un hom
bre pequeño y vivaracho y 
sobre todo muy fiel y bue
na persona, nunca tuvimos 
problemas con este hom
bre.

Teníamos tres o cuatro 
acomodadores, empleados 
del taller que teníamos en 
la propia ferretería. Loren
zo y Mateo fueron las per
sonas que proyectaron to
das las películas, les llama
ban los "Santos Niños" por
que siempre estaban jun
tos, eran unos amigos inse
parables. El encargado del 
cine se llamaba Vilela y 
trabajaba en Forjas, se en-

Escalera del Archivo Central



10 de abril de 1.992 LA CRONICA del Henares SOCIEDAD/77

Fuerzas vivas de Alcalá de Henares durante una misa oficial, tras la Guerra Civil

cargaba de controlar a los 
acomodadores, a la taqui
llera y a los "Santos Niños", 
también de poner la carte
lera todos los días.

El cine funcionaba de 
lunes a domingo con un 
horario de seis de la tarde 
hasta las doce de la noche 
aproximadamente, excepto 
los domingos que empeza
ban un poco antes a las 
cuatro, en sesión continua. 
La gente asistía con mucha

asiduidad al cine, al ser uno 
de los pocos sitios donde se 
podia ir a divertirse y a 
evadirse de los problemas 
propios que surgen des
pués de una Guerra Civil.

■  PELICULAS 
DEL OESTE

Me fui adaptando poco 
a poco al trato con los via
jantes que traían las pelícu

las que nosotros alquilába
mos. Las que estaban más 
de moda, además de las es
pañolas, eran las del oeste, 
también las de grandes ar
tistas de flamenco como 
Juanita Reina. Las infanti
les tenían su propio públi
co, entre estas las que te
nían más éxito eran las 
protagonizadas por "La 
Pandilla", un grupito de 
amigos que hacían diablu
ras. Sus protagonistas eran

El Negrito, el Gordo, el 
Flaco, etcétera.

Poco a poco, las cosas 
iban mejorando, desapare- 
piendo las cartillas de ra
cionamiento y también el 
estraperto. El Convento de 
las Bernardas se convirtió 
como en un almacén don
de se guardaron los tesoros 
religiosos de las demás 
iglesias y cuando acabó la 
Guerra se reintegraron a 
sus sitios de origen.

El Sr. Huerta, (con frak) y varias autoridade nacionales El Patio de Fonseca
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Los alcalaínos presentaron 1.087 reclam aciones en la  OM IC

HOSTELERIA Y ALIMENTACION, 
SERVICIOS MAS DENUNCIADOS EN 1991

Aguas, Correos y Transportes Públicos, los sectores menos criticados

Mercedes Rodrigo, directora de la OMIC de Alcalá de Henares

I os sectores de Hostelería y  Alimenta- 
■*-^ción han sido una año más los más 
denunciados en la Oficina Municipal de 
Información al Consumidor por los veci
nos de Alcalá de Henares, según el avance 
anual de la memoria de este organismo a 
la que ha tenido acceso este periódico.

Los restaurantes han sufrido 99 
reclamaciones, mientras que los esta
blecimientos de alimentación figuran 
en segundo lugar con 78 denuncias. 
En el tercer puesto de esta clasifica
ción aparece Sanidad con 70 recla
maciones.

En la parte inferior de esta tabla 
se encuentran, sorprendentemente, 
los sectores de Agua, Correos y 
Transportes Públicos, con 4, 8 y 9 re
clamaciones respectivamente. Sobre 
este curiosos dato caben dos inter
pretaciones: o bien el funcionamien
to de estos servicios es inmejorable, 
o bien, y parece más seguro, el con
sumidor se ha acostumbrado a cier

tos tipos de chapuzas y ya no se mo
lesta en protestar.

Las decomisiones e inmovilizacio
nes de artículos de consumo acometi
das por la OMIC han tenido en las 
tiendas de alimentación el mejor es
caparate: 1.500 kilos de productos 
lácteos, leche "Larsa" o jeringuillas 
con "pica-pica". Otros artículos deco
misados son pulseras, planchas de 
viaje o brochas de maquillaje.

■  MAS DE 13.000 CONSULTAS

De las 1.087 reclamaciones pre
sentadas, se resolvieron un total de 
686, 123 se encuentran en trámite, 
241 se remitieron a otros organismos 
públicos y 37 no fueron admitidas a 
trámite. De las resueltas, 40 lo fue
ron por el sistema de mediación.

Asimismo se tramitaron a diversos 
organismos oficiales, para su conoci
miento y resolución, un total de 283

expedientes: el Servicio de Consumo 
de la Comunidad de Madrid resolvió 
114, la Dirección General de Turis
mo, con 45, y diversos colegios pro- 
fesioonales con 31.

Al margen de estas reclamacio
nes, la OMIC atendió durante el pa
sado año 13.104 consultas de ciuda
danos, con un promedio diario de 53 
visitas. Las causas principales de es
tas gestiones fueron por prestación 
de servicios o fabricación (6.367) y 
precios (2.549).

Los sectores que exigieron un 
mayor número de consultas fueron 
vivienda en propiedad (1.132), 
arrendamiento en propiedad (1.055) 
y servicios bancarios (987).

■  CASETAS DE FERIA

Además, el Servicio de Inspec
ción de Consumo realizó 621 inspec
ciones con resultado final de informe 
y levantamiento de acta. En este 
apartado aparece de nuevo en cabe
za Hostelería, con 91 actas, seguida 
de Electrodomésticos y Alimenta
ción con 79 y 60 respectivamente.

Las Campañas de Inspección se 
han centrado, principalmente, en las 
hamburgueserías y casetas de Ferias 
y Navidades, sin que aún se hayan 
hecho públicos los resultados de las 
mismas.

Otras actividades desarrolladas 
por la OMIC, organismo dirigido por 
Mercedes Rodrigo, fueron la trami
tación de 2.150 carnés de manipula
dor de alimentos, sobre 3.900 solici
tudes.

Por último, la OMIC remitió 156 
informes solicitados por distintas 
concejalías del Ayuntamiento de Al
calá de Henares, siendo la de Salud, 
con 133, y la Sección Técnica Indus
trial, con 18, las que más trabajo die
ron de todas.

A.ILN.
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Cincuenta alum nos visitarán el Parlamento Europeo en mayo

MUSICA, TEATRO, CINE Y «PUENTING» EN 
LAS l as JORNADAS CULTURALES DEL C.E.I.

D urante toda esta sem ana 
el Centro de Enseñanzas Inte
gradas ha celebrado sus pri
m eras Jornadas Culturales, en 
las que ha habido cine, músi
ca y actividades deportivas 
como baloncesto y "puenting", 
y en las que se ha contado con 
una participación masiva por 
parte de los alumnos. Las Jo r 
nadas culminaron ayer con el 
concierto del grupo vallisole
tano de rock and roll "Johnny 
Juerga y los que rem ontan el 
Pisuerga".

Todos las actividades se 
han celebrado en el salón de 
actos de la antigua universi
dad laboral, con la excepción 
de las deportivas y las exposi
ciones de fotografías, dibujos 
y piezas mecánicas realizadas 
por los alumnos.

El lunes los alumnos asis
tieron a una proyección de la 
película "Cry, baby", de John 
W aters, en dos sesiones que 
perm itieron la asistencia de 
los alumnos de todos los cur
sos. El m artes por la mañana, 
el grupo de teatro  C EI repre
sentó "El tintero", de s Muñiz, 
repitiéndose la función el 
miércoles por la mañana.

E l miércoles se celebraron 
juegos y competiciones de
portivas, entre las que destaca 
el "puenting", en el que los 
participantes se lanzaron des
de las vigas más altas del poli- 
deportivo del centro con 
cuerdas elásticas, bajo la 
coordinación de un monitor. 
O tras competiciones fueron 
las carreras de sacos, zancos y 
tiro de soga.

Por la tarde, el grupo de 
música folk Cancival ofreció 
un concierto con canciones de 
su repertorio. Coincidiendo 
con las Jornadas ha estado 
funcionando una emisora de 
radio escolar que comenzó 
dos semanas antes.

■  VISITA A 
ESTRASBURGO

Ayer por la m añana, un 
grupo de estudiantes del Cen
tro  matriculados en el Con
servatorio alcalaíno que tocan 
diversos instrumentos, tales 
como la guitarra, el piano, el 
acordeón y otros, interpreta
ron obras de Albéniz, Bach, 
M ozart y otros compositores. 
O tra música, la del grupo va
llisoletano de rock "Johnny

Juerga y los que rem ontan el 
Pisuerga" rem ató las Jornadas 
Culturales del CEI.

Por otro lado, cincuenta 
alumnos y tres profesores del 
centro participarán en la con
centración de estudiantes que 
se celebrará el próximo 5 de 
mayo en la ciudad de Luxem- 
burgo, den tro  de las jornadas 
de intercam bio de estudiantes 
europeos, denom inadas Eu- 
roscola.

El grupo de alumnos al Ca
laínos perm anecerán dos días 
en Luxemburgo, y después vi
sitarán otras dos importantes 
ciudades comunitarias, Es
trasburgo, donde pasarán dos 
días, y Am sterdam , en la que 
su estancia será de tres días.

F.R.

PAPELERÍA «GUTEMBERG* LIBRERÍA
COPISTERIA • MATERIAL DE DIBUJO TECNICO Y OFICINA

CONSUMIBLES 
PARA 

PLOTTER
DISTRIBUIDOR 
MECANORMA 

MESAS DE 
DIBUJO

MATERIALES AUXILIARES
• Blocks Rembrandt para acuarela
• Pinceles
• Paletas
• Caballetes para acuarelas
• Barniz para acuarelas
• Pasteles

ENTREGANDO ESTE ANUNCIO SE LE REGALARÁ 
UN ESTILOGRAFO EN LA COMPRA REALIZADA

C/ Cruz de Guadalajara s/n. Tel. 882 07 57. ALCALÁ DE HENARES
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Entre ellos, el alcalaíno Alfonso Garcés Es un estreno absoluto

CINCO FOTOGRAFOS 
EXPONEN EN «LA GALERIA»

«PERDONEN 
LA TRISTEZA»

Una obra de Alfonso Garcés

El pasado martes se inauguró en 
el café "La galería" la exposición de 
fotografía titulada "Sexo", en la que 
cinco fotógrafos muestran su visión

sobre el tema desde diferentes ángu
los. La exposición está organizada 
por el grupo "Nuevas referencias fo
tográficas".

Alberto Adsuara, Concha Elorza 
y Roberto Mota, Kim Manresa y el 
alcalaíno Alfonso Garcés son los au
tores de las imágenes que cuelgan de 
las paredes de la galería-bar. La 
muestra se expuso en la sala "Rai- 
lowsky" de Valencia el pasado mes 
de febrero. Su propietario fue quien 
propuso a los fotógrafos la realiza
ción de una serie sobre el único te
ma del sexo.

■  EN BARCELONA

La exposición se instalará en Bar
celona en el mes de junio, en la gale
ría "Tartessos", después de su paso 
por Alcalá, que acabará el 30 de 
abril. Ya hay alguna oferta para ex
poner las fotografías en mayo.

Alberto Adsuara muestra imáge
nes de fuerte carga colorista, con to
nos anaranjados, de gran carga se
xual. Concha Elorza y Roberto Mota 
ofrecen pequeñas fotografías Pola
roid en las que se narra una historia. 
Kim Manresa ha captado imágenes 
de la noche barcelonesa, y Alfonso 
Garcés expone grandes fotos con un 
suave erotismo sugerente junto a 
una pequeña instalación plástica.

F.R.

El próximo fin de semana el gru
po andaluz de teatro "La Zaranda" 
pone en escena "Perdonen la triste
za", el viernes a las 22 horas, el sába
do a la misma hora y el domingo a las 
19 horas. Traen un drama folletines
co creado por el grupo en el que tres 
personajes se dedican a introducirse 
en sus recuerdos a la búsqueda de su 
identidad. Son Hamlet en busca de 
su sombra, Don Quijote de sus sue
ños y Cristo de su cruz, que "irrum
pen en el desolado paisaje de la me
moria", tal como dicen los autores.

El Teatro de la Zaranda explica el 
título de la obra diciendo que "perdo
nen la tristeza de este sombrío itine
rario por todas las ausencias, porque 
las malvas invaden ya el abismo de 
aquellos días y las tristes reliquias del 
amor nos recuerdan una colección de 
personajes brumosos."

■  LO INVEROSIMIL

"La Zaranda, Teatro Inestable de 
Andalucía la baja", que hace varios 
meses representó en Alcalá su espec
táculo de profundo aire sarcástico 
"Vinagre de jerez", ha puesto en es
cena én los últimos años varios es
pectáculos de carácter casi inverosí
mil, que le han llevado a tener una 
estimable posición dentro del teatro 
nacional, a la vez que ha extendido 
los escenarios donde mostrar su tra
bajo a toda Centro y Sudamérica.

p r  REGALOS ^

BARBI
Bazar y  Decoración
k C/PRYCONSA.4-TELF. 888 2740j 
^A L C A L A  de H E N A R E S ^

GRAN SURTIDO:
• Lámparas
• Cuadros
• Espejos
• Relojes
• Paragüeros

OFERTA
ESPECIAL

EN
MENAJE

B A Z A R  Y  D E C O R A C IÓ N

C/  V ía Complutense, 85. Tel. 880  44 62. ALCALÁ DE H E N A R ES  

SE ENVÍAN ENCARGOS A DOMICILIO
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EXTORSIONAN A UNA MUJER 
PIDIENDOLE UN MILLON DE PESETAS

Agentes del cuerpo de Policía Ju
dicial de Alcalá de Henares detuvie
ron la pasada semana a tres hombres 
que extorsionaban a una mujer pi
diéndole un millón de pesetas.

Los detenidos, cuya identidad es 
Antonio P. G., de 28 años, Claudio 
B. B., de 26, y David P. M., de 24 
años, realizaron varias llamadas ame
nazando a la mujer, residente en la 
localidad madrileña de Las Rozas, 
con causar algún daño a sus herma
nos en caso de que no les entregase 
la cantidad mencionada, en el bar 
Nuestra Señora de Belén de Alcalá 
de Henares.

Tras la amenaza, la denunciante 
dio parte de los hechos en una Comi
saría de Madrid, que a su vez se puso 
en contacto con la de Alcalá, inicián
dose acto seguido las investigaciones.

En la mañana del viernes 3 de 
abril, la mujer objeto de las presiones 
telefónicas se personó en el bar que 
le ordenaron los chantajistas, con un 
sobre donde supuestamente llevaba 
el millón de pesetas.

Mientras, agentes de policía man
tenían vigilada la zona a la espera de 
que apareciensen el o los individuos 
en busca del dinero.

Durante el tiempo que la denu
dante permaneció en el interior del 
bar nadie se le acercó, por lo que en
tregó el paquete al camarero.

Poco tiempo después entró un se
ñor preguntanto por un sobre que 
debían haber dejado para él, siendo 
inmediatamente detenido, junto con 
sus otro dos compañeros, alrededor 
de las 4,00 de la tarde.

■  DETENIDO CUANDO DISPARA
BA AL AIRE

Un hombre de 25 años, Rogelio 
M. M., fue detenido el pasado mar
tes cuando se encotraba disparando 
con una escopeta de aire comprimi
do a un árbol, en las proximidades 
del colegio público Puerta de Madrid 
de Alcalá de Henares.

El joven, que fue sorprendido por 
una patrulla de policía, declaró, en el

momento de la detención, que "sólo 
estaba disparando a los pájaros". El 
detenido ya lo había sido en dos oca
siones anteriores por cometer delitos 
contra la propiedad.

■  AMENAZA A UNA MUJER 
CON UNA NAVAJA

El pasado domingo agentes de la 
Policía Nacional arrestaron a un 
hombre de 28 años tras amenazar a 
una de las empleadas del Bingo Sala 
de Alcalá, sito en la calle Santa Ur
sula número 5, con un arma blanca.

El detenido, que responde a las 
iniciales José Antonio T. P., ante la 
negativa de la trabajadora a dejarle 
entrar, por carecer de la documenta
ción necesaria, sacó una navaja, con 
la que le amenazaba.

Según informaron fuentes policia
les, el delincuente, que contaba con 
cinco antecedentes por cometer deli
tos contra la propiedad, no se encon
traba ebrio, pero sí en un gran esta
do de excitabilidad.

■  DETENIDO POR APROPIARSE 
DE CORRESPONDENCIA

Otro suceso de esta semana fue el 
que tuvo lugar el pasado miércoles, 
cuando agentes policiales detuvieron 
a Oscar Roberto M. P., por un delito 
de apropiación indebida de corres
pondencia.

El detenido, de 22 años, que tra
bajaba exporádicamente en Correos, 
declaró que "si tenía cartas en su casa 
era porque no le daba tiempo a re
partirlo todo".

■  PILLADOS "IN FRAGANTI"

En el apartado de las detenciones 
por tráfico de estupefacientes, la más 
importante, según el volúmen de la 
cantidad incautada, se produjo el pa
sado 7 de marzo, en la Plaza de la Ju
ventud, donde se arrestó a Lorenzo 
H. P., de 35 años, con 10 papelinas

de heroína, 6 psicotrópicos y 8.000 
pesetas en efectivo, justo en el mo
mento en que vendía droga a otra 
persona.

Este mismo día, se arrestó a Ana 
Cristina S. R., y Daniel G. B., con 4 
papelinas de heroína, transilium, ha- 
chis y 8.000 pesetas, en el mismo lu
gar que la anterior detención, des
pués de recibirse una llamada en la 
teléfono antidroga alertando de la 
presencia de dos individuos que esta
ban traficando.

También en la Plaza de la Juven
tud, el día 6 de marzo fue aprehendi
do Francisco Miguel G. T., encon
trándosele en el interior de un huevo 
sorpresa 4 papelinas de heroína, ade
más de 8.000 pesetas.

■  DETENIDOS POR DISPARAR A 
LOS PATOS EN TORREJON

Agentes de la Policía Municipal 
de Torrejón de Ardoz detuvieron el 
pasado lunes a dos jóvenes por dis
parar con una carabina a los patos 
del parque de Las Veredillas.

Los hechos ocurrieron a las 0.05 
de la noche, cuando los jóvenes, que 
responden a las iniciales de Angel R. 
R., de 25 años, y José Javier Z. G, de 
22 años, fueron sorprendidos tirando 
perdigones a los patos del estanque 
por unos vecinos, que alertaron in
mediatamente a la Policía.

Acto seguido, se personaron en el 
lugar dos patrullas policiales, uno de 
cuyos agentes realizó un disparó inti- 
midatorio al aire ante la actitud de 
los jóvenes que les hacían frente con 
un arma en los manos.

Según declaró el concejal de Me
dio Ambiente, Fernando Sabido, co
mo consecuencia de este acto vandá
lico han resultado heridos 3 patos y 
uno ha muerto.

Sabido aseguró a LA CRONICA 
que ésta no era la primera vez que se 
atentaba contra la población de pa
tos de este parque, en torno a los 60, 
sino que son acciones que se repitie
ron con cierta asiduidad meses atrás.

Celia Iglesias
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NO BUSQUE MAS... YA ENCONTRO

TORREJON 2 0 0 0

COMPLEJO URBANISTICO SITUADO
EN  LA M E J O R  Z O N A  R E S I D E N C I A L  D E  T O R R E J O N  D E  A R D O Z

JUNTO TODOS LOS SERVICIOS: Colegios, Institutos, Casa de la Cultura, Teatro, 
Galerías Comerciales, Parque Municipal, Autobuses y Fáciles Accesos a Nacional II

1,2, 3, ATS DORMITORIOS (Todos con cuarto trastero en sotano) 

CONSTRUIDOS CON LA MEJORES CALIDADES DEL MERCADO

VISITE PISO PILO TO

VEA ALGUNOS EJEMPLOS
•  Control de seguridad con monitores T.V.
•  Puertas entrada a pisos blindadas
•  Portales y escaleras de mármol
•  Ascensores con acceso directo a garage
•  Doble acristalamiento term oacústico
•  Cocina amueblada 
o Antena parabólica

ZONA DEPORTIVA PRIVADA CON:

•  Piscinas, Pisas de Baloncesto, Ralomonmano 
a 2 Tenis, 2 Paddle tenis.
•  Petanca
•  Fútbol sala, Voleibol
•  Más zonas qjrdinadas y recreo de la propia urbaniza

ción

EN T R A D A  D E S D E  1 , 2 5 0 . 0 0 0  P TAS .  R E S T O  G R A N D E S  F A C I L I D A D E S

PLAZAS DE GARA JE Y LOCALES COMERCIALES OPCIONALES
MAS INFORMACION. TELEFONO 677 03 51. Y EN LA URBANIZACION 

OFICINA DE VENTAS. C/ Veredillas s/n (Frente N$ 1 7  y Mercado Orbasa)
TORREJON DE ARDOZ
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TRES LIMPIADORAS 
INTOXICADAS AL 

DESINFECTAR UNA CALDERA

Teléfonos de fantasía, faxes,...

DISTRITEL,
UN AÑO OFERTANDO 

COMUNICACIONES

Fachada de la tienda Distrítel

Tres trabajadoras del 
servicio de la limpieza 
municipal que resultaron 
intoxicadas cuando de
sinfectaban las calderas 
del colegio público Pino
cho de Torrejón de Ar- 
doz presentaron la pasa
da semana una denuncia 
contra el jefe de perso
nal y dos encargadas por 
obligarlas a realizar esa 
labor.

Ante esto, Rafael Or
tega, jefe de personal, 
declaró que se ha previs
to la apertura de un ex
pediente por impruden
cia a las tres empleadas. 
"Pudo ser -dijo- que no 
se pusieran las mascari
llas, ya que las sustituías 
que enviamos después 
no tuvieron ningún pro
blema".

Los hechos, según de
clararon a LA CRONI
CA las tres afectadas, cu
yos nombres son Pilar 
Bueno, María Moya y 
Carmen García, se re
montan al día 31 de mar
zo, cuando entraron en 
la caldera de la calefac
ción provistas de masca
rillas, sufriendo inmedia
tamente vómitos, por lo 
que tuvieron que ser 
trasladadas hasta el am
bulatorio de la localidad.

Una vez aquí, el fa
cultativo de guardia les 
realizó un reconocimien
to médico, enviando el 
parte sobre el estado de 
la mujeres a la Comisa
ría, quienes ratificaron y 
firmaron la denuncia po
cos días después.

Las tres trabajadoras, 
que explicaron que era la 
tercera ocasión que lim
piaban las calderas y que

sufrían vómitos y ma
reos, se quejaron de que 
fueron "obligadas a en
trar en una caldera que 
llevaba 10 años sin lim
piarse. Incluso, un técni
co dijo delante de noso
tras que eso no era tóxi
co, sino puro veneno".

Este dato fue des
mentido por el jefe de 
personal, quien aseguró 
que hace tres años se 
pintaron las calderas.

Además, declaró que 
ante la preocupación de 
los representantes sindi
cales de las trabajadoras 
por la posibilidad de que 
existiera algún tipo de 
riesgo tóxico durante las 
tareas de saneamiento, 
se les facilitó tres masca
rillas con filtro y un aspi
rador.

Asimismo, el Ayunta
miento, tras tener cono
cimiento de la baja pre
sentada por las afecta
das, les ofreció la posibi
lidad de someterse a un 
reconocimiento médico 
más exhaustivo, sin que 
las mujeres respondiesen 
favorablemente a esta 
propuesta.

Ortega comentó que 
las condiciones de las de
pendencias causa de esta 
polémica sí contaban con 
dos ventanas de ventila
ción, circustancia que 
había sido objeto de crí
tica.

De todos modos, y 
para evitar riesgos, en 
estos momentos se está 
analizando el hollín que 
cubría las paredes de la 
caldera a fin de compro
bar qué grado de toxici
dad contiene.

Celia Iglesias

La empresa Distrítel de 
Torrejón de Ardoz se 

dedica desde hace poco 
más de un año en sus nue
vas dependencias de la ca
lle San Isidro número 10 a 
satisfacer las necesidades 
de los usuarios de los más 
avanzados productos de 
telecomunicaciones, como 
son centralitas, faxes y 
también telefonía móvil y 
convencional.

Tanto las centralitas co
mo los faxes varían desde 
los más sofisticados y cu
riosos modelos, de todas 
las marcas además, hasta 
los de siempre, los más 
simples.

Otra cosa son los telé
fonos. El austero del auri
cular y la rueda de núme

ros, de color gris, ya ha 
quedado obsoleto. Ahora 
es el tiempo de los que tie
nen forma de jugosas fru
tas tropicales, de hambur
guesa o de perrito caliente, 
ésto dentro de las comidas.

También podemos ele
gir entre un helicóptero, 
un barco, Spiderman y los 
dibujos de los Simpsons.

Una de las grandes ven
tajas que ofrece Distrítel, 
tal como dice su responsa
ble en Torrejón, es que 
"toda persona, además de 
encontrar el producto que 
busca, nosotros le ofrece
mos todos los servicios 
complementarios como es 
la instalación, reparación 
en caso de avería y mante
nimiento".
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En el Barrio de las Fronteras

POLIDEPORTIVO
En la Casa de la Cultura

EXPOSICIÓN DEL 
«GRUPO SIENA»

La Comisión de Go
bierno celebrada la pasada 
semana aprobó la conce
sión de la licencia de obras 
para la construcción de un 
polideportivo cubierto en 
el barrio de Las Fronteras.

El complejo deportivo, 
un módulo M-4 G, que 
tendrá una superficie de 
2.482 metros cuadrados, 
podría comenzarse a cons
truir el próximo otoño, fi
nalizándose en un plazo 
aproximado de 10 meses, 
según declaró en rueda de 
prensa el concejal de Ur
banismo, Carlos Muñoz.

Asimismo, se pretende 
que el nuevo pabellón 
atienda las necesidades de 
la población escolar de la 
zona, que en la actualidad 
supera los 2.600 niños y jó
venes cursando sus estu
dios en dos colegios de 
E.G.B., dos institutos de 
Bachillerato y una escuela 
infantil.

El nuevo proyecto esta

rá dotado con un pista 
multidisciplinar, donde se 
podrán practicar ocho mo
dalidades diferentes como 
baloncesto, balonmano, 
fútbol sala y voleibol, entre 
otros. Además contará con 
gradas fijas y la posibilidad 
de incorporar otras móvi
les.

La financiación de los 
170.2369.940 de pesetas a 
que asciende el coste del 
complejo polideportivo co
rrerá a cargo del Ayunta
miento, que aportará un 33 
por 100, y del Consejo Su
perior de Deportes, con un 
67 por 100.

Según declaró Muñoz, 
"con este nuevo pabellón 
hemos apostado por un 
proyecto especial para 
aquella zona, intentando 
romper la imagen del ba
rrio de Las Fronteras".

Con este equipamiento, 
Torrejón triplicará, en el 
plazo de año y medio, su 
infraestructura deportiva.

El pasado lunes se celebró 
el acto de inauguración de 
una nueva exposición de pin
tura en las dependencias de la 
Casa de la Cultura de T orre 
jón  de Ardoz, a cargo del gru
po de pintura Siena de Col
menar.

Esta formación, com pues
ta por 15 personas, surgió del 
mismo m odo que el "Grupo 
10" torrejonero, ya que ambos 
salieron de los cursos que se 
han im partido en las Univer
sidades Populares de sus res
pectivas ciudades.

E l lunes por la tarde, la sa
la de exposiciones local era 
una auténtica fiesta. Desde 
Colmenar se había desplaza
do un autocar con los com po
nentes de Siena y todas aque
llas personas que deseasen 
acom pañar a los pintores en 
la que es su prim era experien
cia fuera de sus orígenes.

Los responsables de M e
dio Ambiente de cinco muni
cipios del C orredor del H e
nares mantuvieron durante la 
mañana del miércoles una 
reunión en el salón de plenos 
del Ayuntam iento de T orre 
jón  de A rdoz para tra tar los 
principales problem as que en 
dicha m ateria existen en esta 
zona. Además, se contó con 
la presencia del director de 
gestión de la Agencia de M e
dio A m biente de la CAM , 
Francisco Ramírez, y del jefe 
del Servicio de Planificación y 
Estudios, Fernando H ernán 
dez.

■  COORDINARSE

Según manifestó Ramírez, 
el objetivo de esta reunión es 
el coordinarse y m arcar las 
pautas de trabajo a seguir en 
sucesivos encuentros. "Los 
problem as que se dan en el

Al igual que el G rupo 10 
de Torrejón, sus colegas de 
Colm enar form an un conjun
to heterogéneo, con edades 
que oscilan en tre  los 24 y 50 
años y con estilos pictóricos 
diferenciados tal como queda 
reflejado en la exposición que 
se celebra en estos días, aun 
que se evidencia un predom i
nio de la pintura realista.

U n dato  anecdótico de 
Siena es que, a diferencia de 
sus com pañeros torrejoneros, 
son un grupo que no cuenta 
con la presencia de hombres, 
todos sus integrantes son m u
jeres.

Rosa M aría G arda , 
miem bro del grupo, com enta
ba en el m om ento de la inau
guración que una de sus aspi
raciones era adquirir la mis
ma autonom ía conseguida 
por el G rupo  10 en Torrejón 
de Ardoz.

C orredor -dijo- son bastante 
comunes en todos los munici
pios que lo integran y, salvo 
alguna expecificidad, es co
mún al resto de los pueblos 
de la Comunidad".

Algunos de los aspectos 
que centraron la atención de 
los ponentes fueron la conta
minación de los ríos, los verti
dos ilegales realizados por las 
em presas más contaminantes, 
el problem a del red c lad o  de 
residuos y los vertidos de es
com bros incontrolados.

Los concejales de los cin
co municipios que estuvieron 
presentes, A lcalá de H enares, 
Coslada, M ejorada del Cam 
po, A rganda del Rey y Villal- 
billa, aunque en un principio 
estaba previsto la asistencia 
de ocho localidades, estos se 
m ostraron todos de acuerdo 
en la necesidad de m antener 
sem analm ente estas reunio
nes "de trabajo", tal como 
ellos las definieron.

DEBATE SOBRE EL 
MEDIO AMBIENTE
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SERVICIOS INMOBILIARIOS

API 602

COMPRA VENTA DE PISOS 
LOCALES - NAVES 

ALQUILERES

COSLADA

•  C/HONDURAS (LAS VE
GAS) 3 dormitorios, 2 baños,

cocina amueblada, salón grande, 
precioso, exterior, zona ajardinada, 
piscina, tenis, parking privado. Tel. 
6691393

•  “CHOLLO”. VENEZUELA 1
05 m2, exterior, 3 dormitorios, 2 ba
ños, cocina amueblada, calefacción, 
zona ajardinada, centro Valleaguado. 
Impecable. Tel. 6691795

•  BOLIVIA 80 m2, piso reforma
do, precioso. OPORTUNIDAD. Tel. 
6721214

SAN FERNANDO DE HENARES |

•  EN LA MEJOR ZONA DE 
S. FERNANDO Piso, de 3

DISPONEM OS DE MÁS OFERTAS

C O N F ÍE  E N  P R O F E S IO N A L E S

Avda. de Madrid. 90. (Ciudad 79). COSLADATel. 672 12 14 - 669 13 93

e u r o v i l l a s : CHALETS A ESTRENAR
CON 1.600 M2 DE PARCELA TOTAL.
A partir DE 11.000.000 ptas. TOTAL

Visítenos en Centro Comercial Eurovillas. Local 7 
Abierto Sábados y festivos de 10 a 2 y de 4,30 a 7,30 h.

Tel. 873 40 48

dormitorios grandes, 1 baños y aseo, 
terrazas, cocina amueblada. Tel. 
6691795

•  PARQUE HENARES Zona 
ajardinada, 3 dormitorios, baño com
pleto, cocina amueblada. Ocasión 
única. Tel. 6721214

TORREJON DE ARDOZ

•  CALLE BRASIL 3 dormito
rios, salón-comedor, cocina y baño. 
Reformado. Para entrar y vivir. Tel. 
6691795

•  CALLE CEMENTO ático. A 
capricho. 135 m2, 2 dormitorios, ba
ño, recién pintado. Para entrar a vivir. 
Piscina, jardín, una terraza grande. 
Tel. 6691393

MEJORADA

•  CALLE JUAN MIRO 80 m2,
3 dormitorios, baño, reformado. 
Puerta blindada, calefacción central. 
Tel. 6793822

•  CALLE ANTONIO GAUDI 9
0 m2, 3 dormitorios, baño, piso boni
to, plaza de garaje privada. Puerta 
blindada, buen precio. Tel. 6793822

VICALVARO

•  GANGA UNICA 70 m2. 3
dormitorios, 1 baño. Totalmente exte
rior. Tel. 6721214

•  “CHOLLO” 2 dormitorios, ba
ño, 60m2, totalmente reformado, 
puerta blindada, calefacción, solea
do. Tel. 6721214
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Estéticamente, la nue
va estación de Torre- 
jón se caracteriza por 
su gran luminosidad

Al mismo tiem po, se han construido 
nuevos pasos subterráneos, cuya nove
dad  es el haber sido desdoblados en dos

A diario, alrededor de 
unas 16.000 personas 

hacen uso del tren

(INA ESTACION

Interior de las nuevas Instalaciones

tramos, uno de escaleras y o tro  es una 
ram pa para  las personas con algún tipo 
de minusvalía.

M ás novedades, éstas ya en el interior 
del nuevo edificio, lo constituyen la am 
plitud de la entrada, con una extesión de 
300 m etros cuadrados, que dispone de 
dos m odernas m áquinas de venta de bi
lletes y, lo que es más im portante, las tra 
dicionales taquillas se han orientado ha
cia las puertas de salida al anden, de tal 
m odo que nadie p ierda tiem po o el tren, 
que es peor.

Se han construido rampas subterráneas para minusválidos

Para todos aquellas personas que pa- 
sanla mayoría de las horas del día subien
do y bajando de un tren  con salida de 
Torrejón de A rdoz o llegada a esta ciu
dad, la inauguración de la nueva estación 
es, sin duda, una buena noticia.

Ya no volveremos a sufrir los apretu- 
jones que tan am enudo se producían en 
las diminutas puertas de acceso al andén 
con dirección a M adrid, que en la mayo
ría de los casos ponían en evidencia las 
malas m aneras y la mala educación de al-

con sobrepeso o entradito  en años ten 
drá  que solicitar la ayuda de los viajeros 
para poder subir los dos escalones con 
que cuenta todo vagón, que si quedasen 
a una altura norm al, es decir, que no ex
ceda de los dos m etros, harían con total 
facilidad, y que era  la nota predom inante 
hasta hace unas semanas.

A hora, con la rem odelación de los in
teriores del complejo ferroviario, que ha 
servido para increm entar la altura de los 
andenes hasta 68 centím etros, cuando 
antes eran  de 35, estos inconvenientes 
han quedado solventados.

■  MINUSVALIDOS

gunos usuarios que se tom aban a la lige
ra lo de "dejen salir antes de en trar”.

Tam poco habrá que efectuar un salto 
acrobático para  descender del vagón del 
tren  sin causarnos un esguince, y nadie

PARA EL 92
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E n estos mom entos se están  dando 
los últimos retoques a  lo que serán dos 
puestos de venta circulares, uno de ellos 
de prensa, al igual que los ya existentes 
en estaciones como la de A tocha.

Todo ello acondicionado con papele
ras y bancos, algo que antes nunca se ha
bía visto.

Pero las novedades no acaban aquí, 
en la segunda planta, a  la que se accede 
a través de una escalera similar a las de 
caracol, se han levantado cinco locales

La estación cuenta 
con pasos subterrá

neos dotados de ram
pas para minusválidos

comerciales que se destinarán, aún está 
por decidir, a actividades que no generen 
excesivo ruido, como puede ser una pas
telería, un estanco, un cajero...

Tanto en el prim er piso como en el 
segundo hay algo que llama muy espe
cialmente la atención: los numerosos 
ventanales. La lum inosidad de las nuevas 
inatalaciones constrasta con la penum bra 
de su predecesora.

Este edifico se com pleta y corona con 
un reloj cuadrangular de gran altura, que 
hasta el m om ento m arca bien las horas, y 
que se divisa a una larga distancia.

m FRIO Y CALOR

Si hay algo que distinga a estas nue
vas dependencias es la instalación de 
bombas de fío y calor, dependiendo de la 
estación del año, que contribuyen a ha
cerlas más habitables.

Fuera del recinto propiam ente dicho, 
está previsto el levantamiento de un 
aparcamiento, a fin de facilitar a los via
jeros un lugar donde dejar el coche, 
mientras hacen uso del transporte públi
co para dirigirse a  su trabajo. E ste se si
tuará en las proxim idades de la conocida 
como base de automovilismo.

Además, se m ejorará el estado de las 
calles próximas a la estación, de tal m a
nera que desaparezcan los escombros a 
los que habíamos term inado por acos
tumbrarnos.

■  (VIEJA ESTACIONI

Todo lo que sea m ejorar y adaptarse 
a las nuevas tecnologías sea bienvenido, 
así se manifestaron la mayoría de los

La antigua estación se derrumbará en unos m eses

usuarios torrejoneros que consultamos 
instantes antes de subir al tren.

H ubo quien se quejó de que se hubie
se inaugurado, cuando, a su juicio, no es
taba en condiciones para ello. Este fue el 
caso de un m ujer de unos sesenta años 
que desconocedora del nuevo funciona
miento subió y bajó en dos ocasiones por 
la misma rampa.

O tro  joven, Francisco Rodríguez, en 
clave de hum or, com entaba que "no se 
sabía si las puertas se abrían hace un lu
gar u  otro".

A  parte  de estas declaraciones, la

mayoría de las veces jocosas, Torrejón 
cuenta desde ya con una estación estéti
cam ente más elegante que otras del Co
rredor, habiendo sido una de las útilmas 
en terminarse.

Em ilio ‘Palomares, jefe de línea, se 
m ostraba el día después de la inaugura
ción satisfecho con el trabajo realizado y 
con los nuevos servicios que se van a 
prestar a los usuarios. A  diario hacen uso 
del tren  cerca de 16.000 pesetas, una ci
fra que resultaba excesiva para  la ya vieja 
estación, cuyo futuro, aunque aún incier
to, pasa por el derrumbamiento.

Celia Iglesias

La altura de los andenes se ha incrementado a fin de evitar caldas 

^ ^
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FUTBOL
Villavcrdc 4 Aranjuez 4 
Carabanchel 1 Alcobcndas 0 
Paria 1 Moscardó 1 
TORREJON 0 Vic’álvaro 3 
Móstoles 1 Rayo Vallecano 1 
Real Madrid 0 Fuenlabrada 0 
Pegaso 2 Navalcamero 0 
SAN FERNANDO 0 ALCALA 2 
S.S. Reyes 0 Majadahona 1 
Las Rozas 5 Valdemoro 0

EQUIPO
1 Real Madrid
2 Móstoles
3 Aranjuez
4 ALCALA
5 R. Majadahonda
6 Villaverde
7 TORREJON
8 Moscardó
9 Fuenlabrada
10 SAN FERNANDO
11 Carabanchel
12 Vicálvaro
13 Rayo Vallecano
14 Pegaso
15 Parla
16 Las Rozas
17 S.S. Reyes
18 Alcobendas
19 Navalcamero
20 V a ld em o ro

PUNTOS
45
42
42
40
37
37
34
32
32
31
31
28
28
28
28
25
25
22
22
11

BALONMANO

J. Alcalá 11 Guadalajara 14 
H. Alaca nt 23 Maris tas 23 
Valladolid 26 Conquense 24 
Gaidar 25 Arrate 22

EQUIPO PUNTOS

1 Maristas 16
2 Valladolid 14
3 Gáldar 12
4 J. ALCALA 10
5 H. Alacant 9
6 Conquense 8
7 GUADALAJARA 8
8 Xerox Arrate 3

BALONCESTO

Juventud Alcalá 78 Melilla 82 
Juventud Alcalá 101 melilla 87

PLAY OFF 
POR LA 

PERMANENCIA 
AL MEJOR DE 

5 PARTIDOS

MEMORIA DE CALIDADES
Los metros cuadrados construidos oscilan entre 130 y 190 m2, 
aparte zonas verdes.
Tienen DOS BAÑOS 
Aticos con amplias terrazas 
Salón comedor entre 35 y 55 m2
Portal de entrada al edificio de gran diseño en mármol de varios 
colores y adaptado a minusválidos al igual que el ascensor

Polígono EL JUNCAL Y EL ARROPE entre los Avdas. 
de la Constitución y la Avda. de Madrid. 
Estimamos que el piso piloto estará abierto 
el 1 de marzo para visitas y venta.

INFO RM ACIO N Y  VENTA: Tel. 671 48 80
(En el próximo número seguiremos Informando más detalles de . estas JOYAS DE PISOS)

EMPRESA

EN TORREJON DE ARDOZ (Polígono El Juncal y El Arrope)

Esto que Vd. ve son... PISOS DE LUJO
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Luis M iguel Alonso, gerente del Club Deportivo Avance

«NUNCA LLEVARIA A 
MI HIJO  A JU G A R  AL ALCALA»

Luis Miguel Alonso, gerente del C.D. Avance

I  I n número, el 32.694, lanzó a la fam a  
al Club Deportivo Avance, cuando 

resultó ganador del segundo prem io de la 
Lotería Nacional de Navidad allá por el 
año 1988, repartiéndose gran cantidad de 
millones entre sus socios y  vecinos de A l
calá. Luis Miguel Alonso, gerente del club, 
no es que reniege de este hecho, ya anéc
dota, pero sí que desea, com o él m ismo 
dice, "que se nos conozca más por la parte 
deportiva”.

•Supongo que es inevitable, ya se sa
be que todo lo que sea ganar dinero lla
ma mucho la atención a la gente.

-Sí, pero  el Avance lleva trabajando 
en el m undo del fútbol desde antes de la 
G uerra Civil, hacia el año 1933, aunque 
se federó en el 47, y bien m erece ser co 
nocido por este motivo.

-¿Tenéis constancia de que vuestros 
inicios se remontan, como djjo José Ca
lleja hace unas semanas en las memo
rias que publica semanalmente en LA 
CRONICA, a la segunda Graduada de 
Alcalá, fundada por Julio López Carre- 
ño antes de la guerra española?

-No te lo puedo asegurar, pero  tengo 
entendido que ahí fue donde se empezó 
a gestar el Avance.

•Así que, ¿sois más que un club?

-Nuestra historia y trabajo así lo de
muestra, si bien, somos conscientes de 
que el apellido de millonario lo llevare
mos siempre, aunque no tengamos ni un 
duro.

-Usted reivindica que el Avance sea 
conocido por la actividad deportiva que 
realiza, ¿qué méritos hace para ganárse
lo?

-Ya nos los hem os ganado, en Alcalá 
se habla desde hace un tiem po de nues
tros equipos de fútbol y fútbol sala.

-Como ya viene siendo habitual des
de hace cinco temporadas, en Semana 
Santa su club organiza el torneo Felipe 
de Lucas. ¿Nos van a sorprender con la 
presencia de un gran equipo para la edi
ción de este año?

-Como equipos de los grandes conta
remos con el A tlético de M adrid Chope
ra y el Rayo Vallecano. E l Real M adrid 
no estará presente porque es muy im por
tante y suele irse al extranjero, ¡eso es lo 
que dicen siempre!.

•Pues el Real Madrid sí que suele

asistir a los torneos que organiza el 
Club Naya.

-D ebe de ser que son más amigos del 
Naya que de nosotros. Curiosamente, ha
ce tiem po le ofrecimos al Real M adrid, 
al igual que al Atlético, la posibilidad de 
tener una escuela, que sería la nuestra, 
en Alcalá.

-¿Y cuál fue la respuesta?

-El M adrid no nos ha contestado, y 
con el A tlético hemos m antenido una re 
lación de año y medio, hasta que ahora 
han decidido disolver la cantera.

-El Avance, por lo que dice, se preo
cupa principalmente por el fomento de 
la cantera.

-Efectivamente. A  este club lo que 
más le interesa es el trabajo con los cha
vales de la cantera, de hecho, nuestros 
equipos de perfeccionamiento están to
dos form ados por niños que estuvieron 
prim ero en las escuelas de iniciación que 
tenem os en los colegios Pablo Neruda, 
H enares, Juan  de Austria, Nebrija y en la 
C iudad Deportiva.

-Al centrarse en la cantera, ¿no es 
una forma de excusarse ante la dificul

tad para conseguir triunfos importan
tes?

-Sí que estamos consiguiendo logros 
importantes. E l año pasado fuimos los 
prim eros en  categoría infantil y cadete, y 
el equipo juvenil ascendió a liga nacio
nal, es decir, fuimos cam peones en todas 
las categorías, cuando hay otros equipos 
que tienen mayor presupuesto y una es
cuela municipal y ahí están.

-Ya veo, se refiere al Alcalá. ¿Todavía 
guardan resentimiento porque se conce
dió la escuela municipal de fútbol al Al
calá?

-Esa fue una decisión injusta y capri
chosa. R esulta que dejaron la escuela en 
manos de un club que nunca ha creído 
en la cantera y que sólo se aprovecha del 
trabajo de los demás. -La herida sigue 
sin cicatrizar...

-Yo, desde luego, nunca llevaría a  mi 
hijo al Alcalá.

-Por curiosidad, ¿siguen comprando 
el 32.694?

-¡Ojala lo hubiéramos comprado, 
porque salió hace poco de "gordo".

Celia Iglesias
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Baloncesto

Lfl PRIMERA  
EN LA FRENTE

Cancha: Pabellón Ruiz de Velasco. Unos 350 espectadores. 
Viernes 3 de marzo. 20,00 horas. Primer partido de play ofT 
por la permanencia.
Resultado: Juventud Alcalá 78 (46) Unicqja Melilla 82 (46) 
Juventud Alcalá: Díaz (8), Román (6), Jorge González (12), 
Paraíso (20), Wood (22), Fajardo (2) y Oquillas (8).
Unicaja Melilla: Sánchez (4), Avalos, Mateo (11), Gorroño 
(14), Wallace (28), Guerra (5), Romero y Lázaro (20). 
Arbitros: Martínez y García Ortiz. Bien.

Fue todo un mazazo 
esta derrota del Juventud 
Alcalá ante el Unicaja 
Melilla, cuando el objeti
vo prioritario era sin du
da asegurarse las victo
rias en casa e intentar 
vencer algún partido en 
casa del Melilla, sin em
bargo los de Rodrigo die
ron la de arena.

■  VIBRANTE

No fue este primer 
partido por la permanen
cia bonito y vistoso, pero 
sí un encuentro vibrante 
y emocionante hasta el fi
nal del encuentro. Las 
distancias siempre fueron 
minúsculas por parte de 
los dos bandos, destacan
do en el visitante la labor 
de su americano Wallace 
que encestaba en todas 
las posiciones y de todas 
las formas.

El primer tiempo aca
bó con un 46-46 resulta
do que sin duda reflejó lo 
que hubo en la cancha.

En los comienzos de 
la segunda parte la tónica 
no cambió y la igualdad 
fue también la tónica do
minante. Rodrigo puso a 
Gustavo Díaz con Walla
ce aunque no pudo evitar

]. ALCALA MELILLA
78 82

que al final del encuentro 
anotase 28 puntos.

El partido contó con 
un ritmo vibrante y trepi
dante, con continuos 
contragolpes por parte 
de los dos conjuntos. A 
falta de nueve minutos, el 
conjunto melillente con
sigue una diferencia de 7 
puntos: 59-66. Se le puso 
cuesta arriba el partido a 
los discípulos de Rodrigo 
que no pudieron frenar a 
un inspirado Lázaro y a 
un magistral Wallace, 
además el conjunto alca- 
laíno con su defensa en 
zona posibilitaba el lan
zamiento cómodo de los 
melillenses.

Las imprecisiones en 
el conjunto local se hicie
ron notar en los últimos 
minutos y los melillenses 
consiguieron con sereni
dad marcharse al final del 
partido con una victoria 
por cuatro puntos: 78-82.

Por el Melilla destacar 
a tres hombres :Gorroño, 
Lázaro y sobre todo al 
americano Wallace.

UNA DE ARENA

Baloncesto

A LA SEGUNDA  
FUE LA VENCIDA

Cancha: Pabellón Ruiz de Velasco. 500 espectadores.
Domingo 5 de abril. Segundo partido del play ofT por la Perma
nencia.
Resultado: Juventud Alcalá 101 (58) Unicaja Melilla 87 (33) 
Juventud Alcalá: Díaz (13), Román (6), Jorge González (11), 
Paraíso (23), Wood (18), Fajardo (3), Oquillas (14), Del Mo
ral (11) y Quintanilla (2).
Unicaja Melilla: Sánchez (10), Avalos (5), Mateo (9), Gorroño 
(7), Wallace (28), Pérez (6), Torrubias, Romero (6), Lázaro 
(16) y Gómez.
Arbitros: Rodríguez y Pérez Niz. Bien.

Segundo partido del 
play off por la permanencia 
y era necesario por no de
cir vital, la victoria alcalaí- 
na, hecho que se consiguió 
de una forma holgada ha
ciendo olvidar el mal en
cuentro que se disputó el 
pasado viernes. Con esta 
victoria el Juventud empa
ta a 1 y todo pasa con lo 
que ocurra hoy y el próxi
mo domingo en tierras me
lillenses.

■  GRAN COMIENZO

El inicio del partido fue 
esperanzador consiguiendo 
el Juventud Alcalá un par
cial de 22-8, con un Gusta
vo Díaz eficaz en su defen
sa ante Wallace para poste
riormente tomar esta labor 
Howard Wood.

El Juventud Alcalá em
pleó una gran defensa so
bre el Melilla y realizó su 
arma más mortífera: el con
tragolpe, esto hizo que el 
equipo complutense man
tuviera las distancias en el 
marcador: 33- 20 en el mi
nuto 13.

En los últimos minutos 
el equipo complutense re
aliza presión sobre toda la 
cancha y consigue marchar-

|. ALCALA MELILLA
101 87

se al descanso con una di
ferencia a su favor de 25 
puntos: 58-33.

Incomprensiblemente 
Ventura, entrenador del 
Melilla, deja en cancha en 
esta segunda parte a cinco 
teóricos suplentes, sin em
bargo esto no lo aprovecha 
el Juventud Alcalá y el cua
dro melillense se acerca en 
el marcador. Con el objeti
vo cumplido el entrenador 
melillense mete en cancha 
a su artillería pesada: Wa
llace, Gorroño y Mateo.

Sin embargo la labor de 
Oquillas y la defensa de 
Paraíso sobre Wallace hace 
que el cuadro alcalaíno 
mantenga las distancias y la 
diferencia: 84-64 en el mi
nuto 14.

Vital en este partido, 
fue la magistral primera 
parte realizada por los 
hombres de Rodrigo cose
chando una diferencia de 
25 puntos, para en la se
gunda parte relajarse algo, 
aunque pudo contener las 
avalanchas melillenses.

... Y OTRA DE CAL
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Balonm ano

RIDICULO DEL J. (ILCflLfl
Cancha: Pabellón Ruiz de Velasco. 400 espectadores.
Sábado 4 de ab ril. 18,00 horas. Décima jo rn a d a  del G rupo A-2.
Juventud Alcalá: M anolo, P radas (1), Lam arca (2), C ihuri, Cam acho,Coté (1), Tri- 
ves, Puzovic (4 de penalty), E lberdín, Szucs (2) y Gómez (1).
G uadalajara: Biro, Valverde (2), Del Arco, Valenzuela (4 ,2  de p.), M orales, De Luis 
(5), Guijosa (1), Luigi, C ózar (1 de p.), Román (1), H ernández y Carnescialli. 
Arbitros: Gallego y Lam as. Bien. Excluyeron a  Cam acho, Lam arca, De Luis y M ora
les (3, descalificado).
M arcador cada 5 m inutos: 0-1,2-2-, 3-5,5-6,7-8,9-8. Segundo Tiempo: 10-9,10-9,10-
10,10-11,10-12 y 11-14.

Resulta complicado explicarles 
como un equipo de División de Ho
nor, como es el Juventud Alcalá sólo 
es capaz de meter dos goles en el se
gundo tiempo y que durante veinti
cinco minutos no consiguiera ni una 
sola diana y las dos conseguidas fue
ran de penalty, pero esto es realmen
te lo que ocurrió en el Pabellón Ruiz 
de Velasco.

Se dieron cita en el recinto alca- 
laíno muchos aficionados alcarreños, 
llegando a veces a pensar que era 
más bien el Pabellón San José donde 
se jugaba el encuentro.

Las imprecisiones en los pases y 
en los tiros, como asimismo el juego 
fuerte de los alcarreños fueron las tó
nicas en estos primeros minutos de 
juego, como asimismo los nervios de 
los jugadores alcalaínos.

Siete minutos y diez segundos se 
tuvo que esperar para que Puzovic 
de penalty consiguiera el primer gol 
para el Juventud Alcalá. Las exclu
siones y las tarjetas amarillas aflora
ron en este primer tiempo, ya que los 
dos equipos se jugaban mucho y la in- 
tensida en el juego fue total y paten
te durante este período.

Nadie quería tirar en el cuadro al- 
calaíno siendo el joven Lamarca el 
único que se dignaba a tirar. A pesar 
del mal juego realizado por el cuadro 
alcalaíno se marchó al descanso con 
un exiguo 9-8.

Este segundo tiempo fue el peor 
realizado en todos los años que lleva

1 1  -  1 1

aquí jugando el equipo de División 
de Honor (antes Cajamadrid), fue 
una caricatura de equipo, que vio co
mo su rival no le superó en juego pe
ro sí en lucha y coraje.

■  PARA OLVIDAR

Veinticinco minutos sin marcar, 
nulidad atacante, Puzovic y Szucs en 
el banquillo, son muchos síntomas y 
muchas explicaciones al descalabro 
del Juventud Alcalá en esta segunda 
parte.

Por su parte el Guadalajara tuvo 
como un auténtico heroe a su guar
dameta Biro que con sus magistrales 
paradas hizo inútil cualquier intento 
de reacción por parte del Juventud 
Alcalá.

Alvaro lo intentó todo con defen
sas mixtas pero nada le salió bien y el 
Guadalajara que derrochó coraje y 
lucha consiguió un importante triun
fo en cancha alcalaína por 11-14 y 
con un Juventud Alcalá que echa por 
tierra lo ganado fuera del Ruiz de 
Velasco. El próximo encuentro será 
en la difícil cancha del Conquense.

Luis Cambil

I IR P F TJ Ü lJ D IA J u

DIRECTO

DOBLE
CARA

Luis Cambil

"Más difícil todavía" es una 
frase que se emplea con gran asi
duidad en el circo y esto lo podía
mos emplear en lo que le está pa
sando al Juventud Alcalá de ba
loncesto en esta temporada.

Desgraciadamente se tuvo que 
llegar a los play off por el descen
so después que el Guadalajara 
venciera en tierras catalanas al 
Santa Coloma y le tocó al Melilla.

El Melilla tiene un americano 
que no se merecen, es un tal Wa
llace que tiene un promedio "el 
tío" de unos treinta puntos por 
partido y que puede hacer un 
agujero a cualquier equipo que 
tenga en frente. En el primer par
tido de este play off por la perma
nencia, Wallace dejó claro su cla
se y el intento de frenarle resultó 
inútil.

En este primer partido, el Ju
ventud Alcalá nos enseñó que 
tiene dos caras y sólo mostró la 
mala, la de los nervios, impreci
siones, la que nadie quiera tirar a 
canasta y esto lo aprovechó el 
Melilla con hombres veteranos.

En el segundo partido, el Ju
ventud Alcalá nos mostró su cara 
buena, la de los aciertos en tiros 
exteriores, las defensas agresivas, 
la de los contragolpes y así nin
gún equipo por mucho Wallace 
que tenga puede frenar al club 
complutense y ganó el segundo 
envite.

Lo que queda en el aire, es lo 
que pasará en Melilla hoy viernes 
y pasado mañana, domingo, ¿que 
cara veremos del Juventud Alca
lá?, ¿la buena o la mala? Nos ju
gamos todos muchos, desde la di
rectiva del club, técnicos, jugado
res y toda Alcalá de Henares, ya 
que no se puede permitir el lujo 
esta ciudad de tener un equipo 
en la Segunda División.

E N  EL  
Z 2 T IE M P O
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Con la lluvia, como protagonista

I CARRERA POPULAR 
DEL DISTRITO III

El pasado sábado 4 de 
marzo tuvo lugar la I C a
rrera Popular del D istrito 
III, teniendo como salida la 
calle Vidal y la meta, en el 
colegio público Infanta C a
talina, en las categorías de 
veteranos, seniors, juveni
les, cadetes, infantiles, ale
vines y benjamines.

La prim era carrera que 
era en categoría de vetera
nos, seniors y juveniles sólo 
tuvieron a seis protagonis
tas, debido a que el día 
amaneció con lluvia, hecho 
que retrajo a los posibles 
corredores que se presu
mían iban a correr esta pri
mera edición.

A lo largo de la m aña
na, el tiem po fue m ejoran
do considerablem ente y en 
la segunda carrera en cate
goría de infantiles y cadetes 
la participación fue ya ma
siva, superándose ésta en la 
tercera y última carrera  en 
categoría de alevines y ben
jamines.

Se estima que aproxi
madam ente fueron sete
cientos los corredores que 
se dieron cita en esta pri

m era carrera popular del 
D istrito III y si no hubiera 
sido por el mal tiem po y la 
desgraciada lluvia se hubie
ra  conseguido llegar a los 
mil participantes.

■  LAS CLASIFICACIO
NES FINALES

Los prim eros clasifica
dos fueron los siguientes: 
en veteranos: 1® Raim undo 
Alvárez del Blanco, 2° M a
nuel Linares Tapiador y 3® 
G onzalo Rivas Alvárez. En 
seniors masculinos: 1® Juan 
Luna. Juvenil masculino: 1® 
Raúl Bento, 2® Juan Lorrio 
González.

E n  cadetes: 1® Israel 
R opero, 2® A ntonio Ro- 
drgio, 3® Jorge Gotor. Ca
dete femenino: A na Villa- 
real, Belén G utiérrez Na
talia Ruiz. E n  infantil mas
culino: José Guillén, José 
M aría Chiloeches y Juan 
Francisco O rtega e infantil 
femenino Vanesa Pereda, 
Eva M aría M azón y Ana 
Díaz.

Luis Cambil

Balonm ano fem enino

EL J. ALCALA EN 
DIVISION DE HONOR

Cancha: Pabellón Municipal Virgen del Val. Casi lleno. 
Segundo partido de play off por el ascenso a la División de Ho
nor Femenina.
Resultado: Juventud Alcalá 26 (15) Zaragoza Eurobridas 12
(4)
Juventud Alcalá: Victoria Cuba, Castillo, Eva Bustos, Carmen 
Haya (3), Stepanenko (3), Bonillo (4), Velarde (5) y Pérez (6) 
Zaragoza Eurobridas: Arbonés, Deza, Lourdes, Gallardo (2), 
Cardona (3), Granados (5), Millán, Esteban (1), Cenzor (1) y 
Martín.
Arbitros: Gutiérrez y López. Bien.

Desde la marcha del 
Cajamadrid del Pabellón 
Virgen del Val al Ruiz de 
Velasco pocas veces había
mos visto el pabellón lleno 
o casi lleno y tuvieron que 
ser las jugadoras de balon
mano del Juventud Alcalá 
las causantes de este parti
cular hecho.

Y no era para menos, ya 
que se jugaban nada menos 
que el ascenso de categoría 
a División de Honor. En el 
partido de vuelta las alca- 
laínas ya habián vencido 
por 4 goles: 23-27.

En este segundo parti
do, las alcalaínas fueron 
completamente superiores 
a sus rivales apoyados por 
un público que se trasladó 
desde el Ruiz de Velasco 
de contemplar el ridiculo 
que hicieron los jugadores 
del J. Alcalá perdiendo an
te el Guadalajara.

Sobró un tiempo en es
te partido, ya que en el pri
mero las mujeres de Cami
no Rodríguez (entrenado
ra) ridiculizaron a las juga
doras mañas consiguiendo 
en el minuto 14 un parcial 
a su favor de 9-2.

Las dos rusas del Juven
tud Alcalá, tanto la portera 
Victoria Cuba que estuvo 
magistral y la labor atacan
te de Olga Stepanenko 
fueron vitales para la victo
ria definitiva.

Al final del primer tiem

po un claro y holgado 15-4 
dejaba las cosas muy fáciles 
al cuadro alcalaíno.

En el segundo tiempo, 
las mañas estuvieron más 
finas en el ataque aunque 
las diferencias eran ya 
prácticamente insalvables. 
Las mujeres de Camino se 
relajaron viendo que el 
partido ya era suyo y el jue
go decreció en intensidad y 
vistosidad.

Copio anécdota comen
tar un incidente que no lle
gó a males mayores entre 
Olga Stepanenko y Millán, 
la diferencia era sólo de 
cuarenta centímetros para 
la rusa.

Sin duda, un hito para 
el deporte alcalaíno ya que 
por primera vez, el balon
mano femenino complu
tense va a contar con un 
equipo en la División de 
Honor, de la mano de una 
entrenadora que lleva tras 
de sí un largo curriculum: 
en la temporada 87-88 con
sigue el ascenso a Primera 
Nacional Femenina. En la 
temporada 87-88 tercer 
puesto con el equipo se
nior femenino y en la tem
porada 90-91 Camino en
trenó al equipo senior mas
culino Juventud Alcalá 
consiguiendo nada menos 
que el ascenso a la Primera 
División y en esta tempo
rada el ya citado ascenso a 
División de Honor.



10 de abril de 1.992 LA CRONICA del Henares DEPORTES/93

Fútbol
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Campo: Sánchez L orbada. Buena en trad a . Intenso viento.
Domingo 5 de m arzo. 1130 horas. T rigésim oprím era jo rn ad a  del G rupo VII de la 
Tercera División.
Resultado: San Fernando 0 Alcalá 2
San Fernando: Ju lián , M ontero, M anolo, M artín  I, J . Pedro (Paco), Balmori (Ba
rra!), Barranco, Miguel Angel, M artín  II, Tom ás y Ju an  Luis.
Alcalá: Alía, Rubio, Vela, Moya, Dan!, Bravo, Jaim e (Caballero), Luis G arcía, Javi, 
Quique y Calero (Caballero).
Arbitro: Rafael H ernanz. Bien. M ostró ta rje tas am arillas a M anolo y a Caballero.

Bravo marcó un gol y fue uno de los destacados en el Alcalá

Todos los puntos son importantes 
a la altura del campeonato, cuando 
sólo restan siete jornadas para la 
conclusión de éste y el Alcalá se está 
mostrando regular en estos últimos 
partidos, colocándose a tan sólo dos 
puntos del Móstoles (el segundo) y 
se distancia tres puntos del quinto y 
sexto clasificado (Rayo Maj adahonda 
y Villaverde).

Cuando sólo se llevaban jugados 
un minuto y quince segundos, Qui
que lanza un córner bastante cerrado 
y el guardameta Julián con mala for
tuna se mete el balón en su propia

portería. Empezaba bien sin duda, el 
Alcalá.

Si tuviéramos que destacar un 
protagonista de este encuentro, sin 
duda, sería el fuerte viento reinante 
en el Sánchez Lorbada que hizo difí
cil el ver un buen partido de fútbol. 
En el primer tiempo el Alcalá jugó 
con el viento en contra y por su parte 
el equipo local no se aprovechó de 
jugar con el aire a su favor.

Clemente colocó a Calero como 
delaiitero más adelantado y a Jaime 
como patrón del juego complutense. 
Por su parte, el San Fernando se vol

có ante la portería de Alía aunque 
sus oportunidades no fueran nada 
claras. Incluso el Alcalá realizó algu
nos contragolpes con peligro aunque 
el "patoso" Calero no fue el hombre 
resolutivo en la conclusión de éstos.

En los últimos seis minutos de es
te primer tiempo, el San Fernando 
acorraló al equipo complutense: falta 
lanzada por Montero y excelente pa
rada de Alía y nuevamente en otra 
falta, esta vez lanzada por Martín II 
hizo otra vez lucirse a un sensacional 
Andrés Alía.

■  CON EL VIENTO A FAVOR

En esta segunda parte, el Alcalá 
jugó con el viento a su favor y Cle
mente colocó a un hombre más en 
punta, Bravo. En el minuto 12 llega
ron dos jugadas que fueron claves en 
el desarrollo del partido: posible ma
no de Quique en el área alcalaína 
que el árbitro no señaló y en el pos
terior ataque, falta en el frontal del 
área local: lanza Javi y Julián sólo 
pudo rechazar el balón y Bravo opor
tuno marca el segundo y definitivo 
gol del Alcalá.

El público de San Fernando mos
tró su total descontento con el árbi
tro ya que se pasó de un posible 1-1 a 
un desconsolador 0-2. A partir del 
segundo gol el San Fernando se de
sinfló y el Alcalá tomó las riendas del 
encuentro, incluso en una acción in
dividual de Quique estuvo a punto 
de marcar el tercer gol como tam
bién el propio Bravo.

Luis Cambil

Y YA CUENTA CON DIEZ POSITIVOS


